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KORANUSANTARA - Koali-
si Perubahan untuk Persatuan 
(KPP) terus mematangkan per-
siapan pencalonan pasangan 
Anies Baswedan-Muhaimin 
Iskandar (Amin) untuk Pilpres 
2024. Sekjen DPP PKB Hasanu-
ddin Wahid mengatakan, Anies-
Cak Imin mulai melengkapi 
persyaratan pencalonan sesuai 
Peraturan KPU (PKPU). 

”Meskipun PKPU-nya belum 
diputuskan, tapi kami sudah tahu 
syaratnya apa saja,” kata Hasa-
nuddin dalam konferensi pers, 
Rabu malam, 13 September 2023. 
Hasanuddin menyebut, salah 
satu syarat yang sudah dileng-
kapi itu adalah surat keterangan 
catatan kepolisian (SKCK). ”Gus 
Muhaimin kemarin sudah men-
gurus SKCK,” ujarnya.

Hasanuddin menambahkan, 
pihaknya juga bakal mengu-

mumkan sosok kapten Tim Na-
sional (Timnas) Pemenangan 
sebagai bagian dari strategi pe-
menangan pasangan Amin. Na-
mun, Hasanuddin belum bisa 
menyebutkan secara spesifik sia-
pa nama kapten yang dimaksud. 
”Insya Allah kaptennya di luar 
dari dua partai ini (Nasdem dan 
PKB),” ujarnya. 

Dia menyebut, kapten itu akan 
mencerminkan kebhinekaan 
dan bisa memastikan pasangan 
Amin meraih kemenangan 
pada Pilpres 2024. ”Kalau tidak 
bisa memastikan pasangan ini 
menang, kan bukan kapten, 
itu kapton,” ungkapnya. ”Jadi, 
kapten ini bisa memenangkan 
pasangan ini, Amin, dan bisa 
mencerminkan perubahan serta 
politik kebhinekaan,” imbuhnya. 

Sekjen DPP Nasdem Her-
mawi Taslim menambahkan 

kapten timnas pemenangan 
pasangan Amin itu merupa-
kan seorang Gen-Z. Hanya saja, 
dia belum bisa memberikan 
bocoran siapan Gen-Z yang di-
maksud. ”Kami belum memu-
tuskan siapa kapten dari timnas 
(pemenangan) ini, karena kami 
butuh betul sosok figure yang 
mampu memenangkan (pas-
angan Amin),” tuturnya.

Tidak hanya kapten timnas 
pemenangan Amin, Taslim 
menyebut ada beberapa nama 
yang akan menjadi bagian tim 
hukum. Salah satunya adalah 
mantan Jaksa Agung M Pra-
setyo. ”Beliau (Prasetyo) akan 
menjadi dewan pengarah 
kami,” ujarnya. Ada pula Edwin 
Pamimpin Situmorang, mantan 
Jaksa Agung Muda (JAM) Inteli-
jen, yang menjadi dewan peng-
arah tim hukum. (*)

Pasangan 
Anies Bas-
wedan-Mu-
haimin 
Iskandar 
mulai me-
lengkapi 
persyaratan 
pencalonan 
sesuai 
PKPU.

KOALISI PERUBAHAN SEGERA 
UMUMKAN KAPTEN TIMNAS 

PEMENANGAN 
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KORANUSANTARA – Rid-
wan Kamil jadi rebutan. Mantan 
gubernur Jawa Barat tersebut 
menarik minat dua bacapres. 
Setelah disebut dilamar Ketua 
Umum PDIP Megawati Soekar-
no Putri untuk mendampingi 
Ganjar Pranowo, teranyar giliran 
Prabowo Subianto yang menjalin 
penjajakan. 

Melalui laman sosial medianya, 
Prabowo mengumumkan per-
temuannya dengan sosok yang 
akrab disapa RK itu. Momen itu 
terjadi di kediaman Prabowo di 
Jalan Kertanegara 4, Jakarta Se-
latan, Rabu, 13 September 2023. 

Malam itu, RK membawa oleh-
oleh cilok bandung untuk Pra-
bowo. Sebaliknya, Prabowo men-
yuguhkan RK nasi liwet, sate, 
ayam goreng, ikan goreng, tem-
pe dan tahu, sayur serta sambal 
nawang. 

Wakil Ketua Umum Partai Gol-
kar Marcus Mekeng membenar-
kan pertemuan itu. Dia mendu-
ga, pertemuan itu sebagai bagian 
dari penjajakan akhir sebelum 
memutuskan nama cawapres.

Karena itu, tak hanya RK, Me-
keng menyebut Prabowo juga 
menemui kandidat lain. Seperti 
Airlangga Hartarto hingga Erick 
Thohir. “Tentunya Pak Prabowo 
melihat sebuah diferensial yang 
dimiliki semua calon,” ujarnya.

Upaya itu, diyakininya juga 
dilakukan Ganjar dan Megawati 
dengan menemui nama-nama 
kandidat. Dalam politik, itu akti-
vitas yang lumrah.

Selain penjajakan, Mekeng 
juga memaknai pertemuan itu 
sebagai upaya Prabowo me-
magari RK tidak keluar dari Gol-
kar. Terlebih, RK yang dominan 
di Jawa Barat berpotensi diambil 

calon lawannya.
Sementara itu, Sekjen Partai 

Gerindra Ahmad Muzani menga-
ku belum mengetahui detail per-
temuan antara RK dan Prabowo. 
Yang jelas, keduanya memang 
bersahabat sejak lama. “Ini per-
temuan dua sahabat cukup lama 
dan kemungkinan membicara-
kan tentang Pilpres 2024,” kata 
Muzani di Bandung dalam ket-
erangannya.

Diakuinya, nama RK memang 
masuk dalam list kandidat pen-
damping Prabowo. “Salah satu 
nama yang diperbincangkan, 
dibicarakan di internal Gerindra 
sebagai kandidat,” imbuhnya. 
Namun Muzani menekankan, 
penetapan nama wakil harus 
ditetapkan melalui Koalisi Indo-
nesia Maju (KIM). Sehingga tidak 
bisa hanya diputuskan oleh Ger-
indra.(*)

RK DI ANTARA GANJAR DAN PRABOWO 

Bacapres dari 
Koalisi Indone-

sia Maju Pra-
bowo Subianto 

menjamu 
Ridwan Kamil 

makan malam 
di kediaman-

nya. 
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KORANUSANTARA – Polemik terkait 
tayangan azan magrib yang menampil-
kan Bacapres Ganjar Pranowo diharapkan 
mereda. Pasalnya Komisi Penyiaran Indo-
nesia (KPI) Pusat sudah mengeluarkan 
keputusan. Intinya tayangan azan yang 
muncul di RCTI dan MNCTV tersebut bu-
kan sebuah pelanggaran.

Keterangan tersebut disampaikan 
langsung Ketua KPI Pusat Ubaidillah di Ja-
karta, Kamis, 14 September 2023. ’’Berdasar-
kan hasil forum klarifikasi dan rapat pleno, 
KPI menilai bahwa siaran azan Magrib yang 
menampilkan salah satu sosok atau fig-
ure public tidak melanggar ketentuan Pe-
doman Perilaku Penyiaran dan Standar Pro-
gram Siaran (P3SPS),’’ katanya.

Ubaidillah mengatakan penanganan 
tersebut merupakan tindak lanjut dari pen-
gaduan masyarakat. Dia menjelaskan KPI 
telah melakukan mekanisme penanganan 
pengaduan masyarakat sesuai ketentuan. 
Di antaranya sudah memanggil lembaga 
penyiaran RCTI dan MNCTV dalam forum 
klarifikasi.

Dia menuturkan KPI mengimbau ke-
pada seluruh lembaga penyiaran, untuk 
tetap mengedepankan prinsip adil dan ti-

dak memihak. ’’Serta proporsional dalam 
menyiarkan program siaran demi men-
jaga penyelenggaraan Pemilu 2024 yang 
demokratis,’’ tuturnya.

Ubaidillah menyebutkan KPI tetap akan 
melakukan pemantauan tayangan kepemi-
luan. Untuk menentukan apakah ada 
tayangan yang berpotensi melanggar. Dia 
mengatakan KPI akan menindaklanjuti se-
tiap laporan dengan berkoordinasi bersama 
Gugus Tugas. Isinya adalah KPU, Bawaslu, 
KPI, dan Dewan Pers.

Sementara itu, Ketua Bawaslu RI Rahmat 
Bagja mengatakan, meski kasus Ganjar tidak 
termasuk pelanggaran kampanye, pihaknya 
meminta para elite untuk menahan diri. Khu-
susnya dengan tidak menggunakan frekuen-
si publik untuk kepentingan politik.

Sesuai ketentuan Peraturan KPU 15/2023, 
masa sosialisasi hanya bisa dilakukan di 
kegiatan internal. Juga dilarang menggu-
nakan frekuensi publik.

Untuk megantisipasi kasus serupa, Bagja 
mengaku akan mengeluarkan surat imbau-
an kepada partai politik untuk menahan 
diri. “Karena tidak ada sosialisasi di frekuen-
si publik, kecuali PKPU-nya berubah,” im-
buhnya.(*)

KPI NYATAKAN AZAN GANJAR BUKAN PELANGGARAN
Tayangan azan yang menampilkan bacapres Ganjar Pranowo.  
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Wulan Guritno memenuhi panggilan tim penyidik Bareskrim Mabes Polri perihal kasus 
judi online.

WULAN DIPERIKSA TUJUH JAM, AYU TINGTING 
TURUT DILAPORKAN 

KORANUSANTARA–Wulan Guritno me-
menuhi panggilan tim penyidik Bareskrim 
Mabes Polri, Kamis, 14 September 2023. Dia 
diperiksa setelah polisi menerima laporan 
bahwa Wulan mempromosikan situs judi 
online. 

Bintang Jakarta vs Everybody itu tiba 
di kantor Bareskrim pukul 10.40 WIB, did-
ampingi tim kuasa hukumnya. Setelah ham-
pir tujuh jam menjalani pemeriksaan, Wu-
lan keluar dari kantor Bareskrim pukul 17.30 
WIB. ’’Saya berterima kasih ke penyidik kare-
na bekerja dengan sangat profesional. Saya 
juga berterima kasih karena diberikan waktu 
untuk klarifikasi,’’ ujarnya.

Namun, Wulan tak mau bicara lebih lan-
jut tentang kasus yang menjeratnya. Dia 
berdalih sedang terburu-buru karena jad-
walnya padat. Ada beberapa pekerjaan yang 
menunggu.

Kendati banyak pertanyaan dari awak me-
dia, Wulan memilih menghindar dan masuk 
ke mobilnya. Sejumlah anggota polisi terli-
hat memberikan pengawalan kepada artis 
cantik tersebut. 

Direktur Tindak Pidana Siber (Dirtipid 

Siber) Bareskrim Brigjen Adi Vivid Agustia-
di Bachtiar menerangkan, penyidik baru 
mengajukan 23 pertanyaan kepada Wulan. 
Menurut dia, di tengah pemeriksaan, Wu-
lan meminta pemeriksaan ditunda. Ala-
sannya, ada kegiatan lain yang akan dia 
lakukan sore itu.

’’Karena itu, kami agendakan pemeriksaan 
berikutnya pada minggu depan,’’ ujarnya. 

Sudah dua kali Wulan meminta 
penundaan pemeriksaan. Pemeriksaan per-
tama yang dijadwalkan pekan lalu batal 
karena Wulan mengaku kurang sehat.

Sementara itu, Zainul Arifin, salah seorang 
pelapor kasus judi online, mengatakan bah-
wa pihaknya tidak hanya melaporkan Wulan. 
Pria yang juga menjabat ketua Lawyer Mus-
lim Indonesia itu menjelaskan, artis lain yang 
juga dia laporkan berinisial AT. Sama seper-
ti Wulan, AT alias Ayu Tingting disebut ikut 
mempromosikan situs judi online.

Dia berharap para artis itu tidak berkelit 
dengan mengaku hanya mempromosikan 
situs game online. ’’Semua tahu, seharusn-
ya kan dipelajari dulu kalau di dalamnya ada 
judi,’’ ungkapnya. (*)
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MAKASSAR, KORAN SULSEL 
- Pelaksana Tugas Harian Gugus 
Tugas Reforma Agraria (GTRA) 
Sulawesi Selatan, Tri Wibisono, 
menyatakan bahwa empat kabu-
paten di Sulawesi Selatan telah 
memperoleh Surat Keputusan 
(SK) pelepasan hutan, yang juga 
dikenal sebagai SK Biru, ber-
dasarkan data dari Badan Per-
tanahan Nasional (BPN).

Keempat kabupaten yang di-
maksud adalah:

1. Kabupaten Barru dengan 
luas pelepasan hutan 2.103,11 hek-
tare pada tahun 2020.

2. Kabupaten Maros dengan 
583,76 hektare pada tahun 2021.

3. Kabupaten Enrekang dengan 
1.669,32 hektare pada tahun 2021.

4. Kabupaten Wajo dengan 
3.315,52 hektare pada tahun 2022.

Dalam Rapat Integrasi Penataan 
Aset dan Penataan Akses GTRA Sul-
sel di Makassar, Tri Wibisono men-

gungkapkan bahwa penataan aset 
dan akses secara terintegrasi adalah 
kunci agar reformasi agraria bisa 
tercapai dengan cepat.

Salah satu inisiatif yang telah 
diambil oleh GTRA Sulsel adalah 
memilih Kabupaten Wajo se-
bagai proyek percontohan dalam 
penataan agraria.

“Kami telah memulai proyek 
percontohan penataan agraria di 
Kabupaten Wajo,” ujar Tri Wibisono 
dalam rapat yang juga dihadiri oleh 
Pelaksana Tugas Gubernur Sulsel.

Hingga 2022, penataan aset 
dari tanah transmigrasi sudah 
dilakukan dengan redistribusi 
tanah mencapai 2.086 bidang. 
Selanjutnya, pendataan poten-
si Tanah Objek Reforma Agraria 
(TORA) GTRA telah dilakukan di 
dua kabupaten. Lokasi tersebut 
adalah Hak Guna Usaha (HGU) PT 
Perkebunan Nusantara (PTPN) 
XIV unit Kebun Keera di Kabu-

paten Wajo dan HGU PT Cinta 
Sumange Trading Coy, PT Syukur 
Taqwa, serta Lokasi Transmigrasi 
UPT Lombo di Kabupaten Sidrap.

Pelaksana Tugas Gubernur Sul-
sel, Bahtiar Baharuddin, mende-
sak GTRA Provinsi Sulsel untuk 
melakukan penataan aset dan ak-
ses. Ia juga menekankan penting-
nya pendekatan persuasif dalam 
menyelesaikan konflik tanah.

“Saya mendorong penataan 
aset yang diikuti dengan penge-
lolaan konflik agraria sehingga 
dapat mempercepat penyelesaian 
konflik pertanahan,” kata Bahtiar.

Dalam acara tersebut, hadir 
juga Bupati Wajo, Amran Mah-
mud; Wakil Bupati Wajo, Amran; 
Kepala Kantor Wilayah (Kanwil) 
BPN Provinsi Sulsel, Tri Wibiso-
no; Kepala Bidang Penataan dan 
Pemberdayaan, Syamsuddin; ser-
ta Kepala Pertanahan Nasional Ka-
bupaten/Kota se-Sulsel.(ANT/KS)

KABUPATEN WAJO JADI PROYEK 
PERCONTOHAN PENATAAN AGRARIA

Wali Kota 
Makassar 
Moh Ram-
dhan Po-
manto saat 
pelepasan 
bantuan 
pangan 
beras tahap 
dua kepada 
42.237 kelu-
arga peneri-
ma manfaat 
di Makas-
sar, Rabu 
(13/9/2023)
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LUWU UTARA, KORAN SULSEL - 
Meningkatkan kesadaran masyarakat 
tentang pentingnya menonton tayangan 
yang sehat dan edukatif, Komisi Penyiaran 
Indonesia Daerah (KPID) Provinsi Sulawe-
si Selatan mengadakan acara sosialisasi di 
Aula Hotel Bukit Indah, Masamba, Kamis 
(14/9).

Acara dengan tema “Menonton Sehat 
dari Rumah” tersebut dibuka resmi Bupa-
ti Luwu Utara, Indah Putri Indriani. Dalam 
sambutannya, Bupati Indah menekankan 
betapa pentingnya upaya dari berbagai 
pihak, terutama KPID, untuk menyaring 
konten tontonan yang disajikan kepada 
masyarakat.

“Jika saya boleh menganalogikan, pe-
nonton berada di hilir sedangkan komisi di 
hulu. Maka, keduanya akan bertemu. Oleh 
karena itu, filter dari KPID Sulawesi Sela-
tan di hulu sangat penting, sama seperti 

filter yang dilakukan di hilir, di rumah. Pe-
merintah hadir untuk mengedukasi dan 
meningkatkan literasi tentang tontonan 
sehat,” ujar Indah Putri. Dalam kegiatan ini 
hadir Ketua KPID Sulawesi Selatan, Irwan 
Ade Saputra, dan para Komisioner KPID 
Sulawesi Selatan. 

Selain menyoroti peran KPID, Bupati In-
dah menekankan pentingnya peran kel-
uarga dalam menjaga tontonan sehat. Ia 
berharap adanya kolaborasi erat antara 
KPID, pemerintah daerah, dan keluarga.

“Keluarga diharapkan menjadi benteng 
pertama dan terakhir. Saya harap akan ada 
kontribusi dari DWP dan PKK, karena mer-
eka bersinggungan langsung hingga ke 
lingkungan RT/RW. Kita tahu bahwa ton-
tonan sehat akan meningkatkan kualitas 
SDM. Keluarga yang sehat menghasilkan 
generasi yang sehat,” tegas istri Anggota 
DPR RI, Muhammad Fauzi. (HMS/KS) 

Bupati Luwu Utara, Komisi Penyiaran Indonesia Daerah Sulawesi Selatan dan peserta dalam aca-
ra sosialisasi filter siaran dari rumah, Kamis, (14/9)

SOSIALISASI KPID SULSEL, BUPATI LUWU UTARA 
TEKANKAN PENTINGNYA TAYANGAN SEHAT 
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BARRU, KORAN SULSEL - Kabupaten 
Barru dinilai berhasil dalam menurunkan 
angka stunting mencapai 14,1% melalui 
inovasi “One Day One Egg”. 

Pemerintah Kabupaten (Pemkab) 
Mamberamo Raya, Provinsi Papua, meli-
hat hal ini sebagai peluang belajar. Oleh 
karena itu, mereka melakukan kunjun-
gan studi banding pada Rabu (6/9). Rom-
bongan disambut Sekretaris Daerah Bar-
ru, Dr. Abustan AB, M.Si.

“Inovasi ‘One Day One Egg’ yang mer-
upakan hasil pemikiran Ibu Ketua TP 
PKK Barru, menjadi salah satu kunci suk-
ses kami dalam menurunkan stunting,” 
ungkap Dr. Abustan.

Namun, bukan hanya inovasi terse-
but yang menarik perhatian Pemkab 
Mamberamo Raya. Strategi lain sep-
erti Pede Makessin, Cinta Pasti, Duta 
Parenting, Pepaya Matang, dan Mpok 

Darti juga menjadi fokus pembelajaran. 
Semua ini mencerminkan komitmen 
Pemkab Barru dalam kolaborasi lintas 
sektor untuk mengatasi masalah stunt-
ing.

Wakil Bupati Mamberamo Raya, Ev-
ermudumi, S.Sos, mengaku kagum ter-
hadap pencapaian Barru. “Barru telah 
menjadi contoh bagi kami dalam upaya 
penurunan stunting. Kami datang untuk 
belajar dan berharap mendapatkan pan-
dangan, langkah, dan strategi konkrit,” 
tuturnya.

Selain itu, Evermudumi juga berharap 
bisa menjalin kerjasama lebih lanjut 
dengan Pemkab Barru. “Kunjungan ini 
bukan hanya sekedar belajar tentang 
stunting, tetapi juga membuka kesem-
patan kerjasama dalam berbagai bidang 
pengembangan daerah,” tegas Wakil 
Bupati. (HMS/KS)

Sekda Kabupaten Barru, Dr. Abustan AB, M.Si Bersama Wakil Bupati Mamberamo Raya 
Evermudumi, S.Sos, di lantai 5 kantor Bupati Barru, pada Rabu (6/9/).

INOVASI “ONE DAY ONE EGG” KABUPATEN BARRU 
JADI INSPIRASI PEMKAB MAMBERAMO RAYA
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JAKARTA, KORAN SULSEL - 
Lembaga Hikmah dan Kebijakan 
Publik (LHKP) dan Majelis Hu-
kum dan HAM (MHH) Pimpinan 
Pusat Muhammadiyah menya-
takan keprihatinan mendalam 
dan mengecam keras tindakan 
penggusuran yang dilakukan 
pemerintah di Pulau Rempang, 
Kepulauan Riau.

Sejak 1834, pemukiman mas-
yarakat Pulau Rempang telah ber-
diri, namun kini terancam digusur 
oleh pemerintah. Hal ini berakar 
pada proyek Rempang Eco-City 
yang dianggap sebagai Proyek 
Strategis Nasional (PSN) tetapi dike-
lola dengan banyak ketidakjelasan.

Melalui siaran pers bertajuk 
“Pengadaan tanah dalam Proyek 
Strategis Nasional ini juga terindi-
kasi merampas tanah masyarakat 
yang tidak pernah diberikan hak 
atas tanah oleh pemerintah”, 
LHKP dan MHH Pimpinan Pu-
sat Muhammadiyah menunjuk-
kan keprihatinannya. Siaran pers 

tersebut ditandatangani oleh 
Ketua dan Sekretaris Pimpinan 
Pusat Muhammadiyah Jakarta 
dan Yogyakarta dan diketahui 
oleh Ketua Pimpinan Muham-
madiyah yang Membidangi Hu-
kum, HAM, dan Hikmah, Dr. HM 
Busyro Muqoddas, SH., MHum.

Kasus ini menegaskan bahwa 
pemerintah tampaknya gagal 
menjalankan mandat konstitusi. 
Menko Polhukam, Mahfud MD, 
dengan pernyataannya yang 
menyebut “tanah di Pulau Rem-
pang itu belum pernah digarap,” 
semakin memperburuk keadaan. 
Fakta sejarah membuktikan ke-
beradaan masyarakat di sana se-
jak 1834.

“Kejadian pada 7 September 
2023 merupakan contoh mema-
lukan dari tindakan pemerintah 
yang terkesan ambisius mem-
bangun proyek bisnis dengan 
mengabaikan hak masyarakat 
yang telah berabad-abad ber-
diam di Pulau Rempang, bahkan 

jauh sebelum berdirinya Indone-
sia,” tegas mereka.

Tindakan ini tampak bertentan-
gan dengan amanat UUD 1945 
yang menjamin perlindungan 
bagi seluruh bangsa Indonesia. 
Mengingat kondisi ini, Muham-
madiyah bersama elemen mas-
yarakat sipil mendesak pemerin-
tah untuk berpihak pada keadilan, 
hak asasi manusia, serta mandat 
konstitusi untuk kesejahteraan 
masyarakat Pulau Rempang.

“LHKP dan MHH Pimpinan 
Pusat Muhammadiyah menge-
cam kebijakan pemerintah yang 
cenderung menguntungkan 
industri swasta dengan men-
gorbankan masyarakat Pulau 
Rempang. Penggunaan aparat 
kepolisian dan TNI secara ber-
lebihan dan tanpa melibatkan 
konsultasi dengan masyarakat 
jelas menunjukkan pemerintah 
telah melanggar mandat konsti-
tusi Indonesia,” demikian bunyi 
pernyataan mereka. (KS)

Bentro-
kan masa 
demonstran 
dan poli-
si terkait 
penolakan 
relokasi 
warga Rem-
pang, Batam, 
Kepulauan 
Riau, untuk 
memberikan 
jalan pada 
pembangu-
nan proyek 
Rempang 
Eco City 
pada Kamis, 
7/9/2023

KONFLIK PULAU REMPANG: MUHAMMADIYAH KECAM 
PEMERINTAH, TUNTUT KEADILAN UNTUK MASYARAKAT



6 JUMAT 
15 SEP 2023

KEPULAUAN SELAYAR, KORAN 
SULSEL - Seiring pemulihan ekonomi 
global pasca-wabah Covid-19, per-
mintaan tenaga kerja Indonesia di 
luar negeri kembali meningkat. 

Memanfaatkan momentum ini, 
Pemkab Kepulauan Selayar, melalui 
Dinas Perindustrian dan Ketenagak-
erjaan, menyelenggarakan Sosialisasi 
Peningkatan Perlindungan dan Kom-
petensi Calon Pekerja Migran Indone-
sia (CPMI)/Pekerja Migran Indonesia 
(PMI). Acara berlangsung di Ruang 
Pola Kantor Bupati, Rabu (13/9).

Sosialisasi yang dibuka Wakil Bupa-
ti Kepulauan Selayar, H. Saiful Arif, S.H., 
ini menarik perhatian berbagai pihak. 
Di antaranya Kepala Balai Pelayanan 
Perlindungan Pekerja Migran Indone-
sia (BP3MI) Sulawesi Selatan, Suratmi 

Hamida, S.Sos., dan perwakilan dari 
Perusahaan Penyalur Pekerja Migran 
Indonesia.

Menanggapi meningkatnya pelu-
ang kerja di luar negeri, Wabup Saiful 
Arif mengingatkan pentingnya me-
mahami prosedur dan melalui jalur 
resmi. “Saya berpesan kepada calon 
PMI untuk selalu mengedepankan 
prosedur resmi dalam setiap langkah. 
Hal ini untuk mencegah potensi mas-
alah yang mungkin timbul dan men-
jamin hak serta perlindungan mereka 
di negeri orang,” ucap Saiful Arif.

Acara dilanjutkan dengan sesi pe-
maparan dari Kepala BP3MI dan per-
wakilan perusahaan penyalur tentang 
mekanisme penempatan dan bentuk 
perlindungan yang diberikan kepada 
PMI. (KS)

Kegiatan Sosialisasi Peningkatan Perlindungan dan Kompetensi 
Calon Pekerja Migran Indonesia (CPMI)/Pekerja Migran Indonesia 
(PMI)yang digelar oleh Dinas Perindustrian dan Ketenagakerjaan 
Kepulauan Selayar di Ruang Pola Kantor Bupati pada Rabu, (13/9)

INTENSIFKAN PERLINDUNGAN PEKERJA 
MIGRAN, WABUP KEPULAUAN SELAYAR 
TEKANKAN PENTINGNYA JALUR RESMI
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MANAJEMEN BERBASIS SEKOLAH: MOMENTUM PENDIDIKAN 
BARU DI KABUPATEN BARRU

BARRU, KORAN SULSEL - 
Penguatan Komite Sekolah 
dalam kerangka Manajemen 
Berbasis Sekolah (MBS) bagi 
Sekolah Dasar (SD) dan Seko-
lah Menengah Pertama (SMP) 
tahun 2023 menjadi fokus 
utama dalam acara yang ber-
langsung di Kabupaten Barru. 
Acara ini diselenggarakan di 
Gedung PKG Tanete Riaja, Se-
lasa (12/9).

“Manajemen Berbasis Se-
kolah telah diperkenalkan di 
Kabupaten Barru sejak 2014 
dengan dukungan dari Unit-
ed States Agency for Interna-
tional Development (USAID). 
Perkembangan dalam im-
plementasi MBS cukup sig-
nifikan, dimulai dari enam 
sekolah di awal hingga kini 
semua sekolah di kabupaten 
ini berhasil menerapkan kon-
sep MBS,” ungkap Bupati Su-

ardi Saleh.
Visi dan misi sekolah men-

jadi pondasi penting dalam 
pengembangan pendidikan 
di daerah ini. Perencanaan 
kegiatan sekolah tercermin 
dalam RKJM, RKT, dan RKS. 
Semua ini dilakukan dengan 
pengelolaan anggaran yang 
transparan dan akuntabel, 
berlandaskan prinsip dasar 
Manajemen Berbasis Sekolah.

Dalam paparannya, Bupa-
ti Suardi Saleh menekankan 
peran krusial komite sekolah 
dalam mendukung sektor 
pendidikan. Ia menjelaskan 
bahwa komite sekolah memi-
liki empat peran utama:

1. Advisory Agency: Berfung-
si memberikan masukan da-
lam penetapan dan pelaksa-
naan kebijakan pendidikan di 
sekolah.

2. Supporting Agency: Ber-

peran mendukung penye-
lenggaraan pendidikan, baik 
dari sisi ide, tenaga, maupun 
finansial.

3. Controlling Agency: Ber-
tindak sebagai pengawas un-
tuk memastikan transparansi 
dan akuntabilitas penyeleng-
garaan pendidikan.

4. Mediator: Menjadi 
jembatan komunikasi an-
tara berbagai pihak dalam 
pengembangan pendidikan.

Mengakhiri sambutann-
ya, Bupati Suardi Saleh me-
nekankan pentingnya sin-
ergi antara pemerintah, 
masyarakat, dan orang tua 
dalam meningkatkan kualitas 
pendidikan di Kabupaten Bar-
ru. Menurutnya, ketiga elemen 
ini harus berkolaborasi den-
gan aktif untuk mendorong 
kemajuan sistem pendidikan 
di daerah tersebut. (HMS/KS)

Bupati Kabupaten Barru, Ir. H. Suardi Saleh M. Si saat membuka sambutannya dalam ke-
giatan pertemuan Manajemen Berbasis Sekolah (MBS) Penguatan Komite Sekolah SD, SMP 
Tahun 2023, bertempat di Gedung PKG Tanete Riaja, Selasa, (12/9)



8 JUMAT 
15 SEP 2023

TANA TORAJA, KORAN SUSEL 
- Hasil seleksi terbuka Jabatan 
Pimpinan Tinggi Pratama Sek-
retaris Daerah (Sekda) Kabupat-
en Tana Toraja untuk Tahun 2023 
telah diumumkan, Selasa, 12 Sep-
tember. 

Seleksi ini terdiri dari beberapa 
tahapan, termasuk Wawancara 
Pansel, Assesment Test, Penu-
lisan, Pemaparan Makalah, serta 
evaluasi Rekam Jejak Peserta. 

Dalam seleksi yang melibat-
kan evaluasi ketat seperti Kom-
petensi Manajerial, Sosiokultural, 
dan Bidang/teknis ini, ditetapkan 
Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) 
Kab. Tana Toraja, dr. Rudhy An-
dilolo, M.Kes.,Sp.An, meraih nilai 
tertinggi dengan skor 89,74.

Berikut, tiga peserta unggu-
lan yang berhasil menduduki 
peringkat tertinggi untuk posisi 
Pimpinan Tinggi Pratama Sek-
retaris Daerah Kabupaten Tana 
Toraja:

1. ERIC CRYSTAL SA’PANG
NIP : 19690531 199803 1 007
Pangkat/ Gol. : Pembina Uta-

ma Muda, IV/c
Jabatan : Kepala Dinas Perpus-

takaan dan Kearsipan
DINAS PERPUSTAKAAN DAN 

KEARSIPAN KAB. TANA TORAJA
Nilai: 87,92
2. dr. RUDHY ANDILOLO, M.Kes

.,Sp.An
NIP : 19720218 200312 1 004
Pangkat/ Gol. : Pembina Uta-

ma Muda, IV/c
Jabatan : Kepala Dinas Kesehatan
DINAS KESEHATAN KAB. TANA 

TORAJA
Nilai: 89,74
3. SULAIMAN MALIA, S.Sos.,M.Si
NIP : 19671217 199112 1 001
Pangkat/ Gol. : Pembina Uta-

ma Muda, IV/c
Jabatan : Asisten Administrasi 

Umum
SEKRETARIAT DAERAH KABU-

PATEN TANA TORAJA
Nilai: 86,36

HASIL SELEKSI SEKDA TANA TORAJA, KEPALA DINKES RUDHY 
ANDILOLO RAIH SKOR TERTINGGI 

Ketiga peserta terbaik ini akan 
disampaikan kepada Pejabat 
Pembina Kepegawaian Kabu-
paten Tana Toraja oleh Ketua 

Panitia Seleksi untuk melanjut-
kan proses selanjutnya. Pengu-
muman bersifat mutlak dan ti-
dak dapat diganggu gugat. (KS)
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BMKG RILIS PRAKIRAAN 
CUACA SULSEL: WASPADA 
ANGIN KENCANG DAN HUJAN 
RINGAN DI BEBERAPA WILAYAH

MAKASSAR - Badan Meteorologi, Klimatologi dan 
Geofisika (BMKG) telah merilis prakiraan cuaca untuk ka-
bupaten dan kota se-Sulawesi Selatan (Sulsel) mulai hari 
Jum’at, 15 September hingga Sabtu, 16 September 2023. 

Sebagian besar wilayah Sulsel akan mengalami cuaca 
cerah hingga berawan selama periode tersebut. Namun, 
BMKG mengingatkan akan adanya potensi angin kencang di 
sebagian wilayah barat dan selatan Sulawesi Selatan. 

Beberapa wilayah seperti Sinjai dan Watampone 
diperkirakan akan mengalami hujan ringan pada dini hari. 
Masyarakat dihimbau untuk selalu siap sedia dengan 
payung atau perlengkapan hujan saat beraktivitas di luar 
rumah, khususnya bagi warga di wilayah yang diperkirakan 
akan hujan.

Masyarakat diharapkan tetap waspada dan mengikuti 
perkembangan informasi cuaca terbaru dari BMKG.(KS)

RINCIAN PRAKIRAAN CUACA  
DI BEBERAPA KOTA UTAMA SULSEL:

 Makassar: Cerah sepanjang hari dengan suhu antara 
24°C - 35°C.

 Bantaeng: Cerah berawan di pagi dan siang hari dengan 
suhu berkisar 24°C - 35°C.

 Barru: Cerah di pagi dan siang hari dengan suhu  
23°C - 34°C.

 Bulukumba: Cerah di siang hari dan suhu antara  
24°C - 35°C.

 Enrekang: Cerah berawan di siang hari dengan suhu 
21°C - 32°C.
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BALIKPAPAN - Polda Kaltim melalui 
Subdit I Ditreskoba berhasil menang-
kap seorang pemuda berinisial MS 
(21) yang merupakan seorang Tena-
ga Kerja Indonesia (TKI) ilegal dan 
membawa narkoba jenis sabu, di ka-
wasan Kariangau, Balikpapan Barat 
pada Kamis (7/9/2023) lalu. 

Kasubbid Penmas Bidhumas Polda 
Kaltim, AKBP I Nyoman Wijana menga-
takan, tersangka membawa sabu dari 
Malaysia dan membawanya hingga ke 
Balikpapan melalui jalur darat, hingga 
akhirnya ditangkap pada Kamis dini-

hari sekitar pukul 00.15 wita. “Pelaku 
merupakan TKI ilegal. Dan sabu ini 
didapatnya dari Malaysia kemudian 
dibawa ke Balikpapan lewat darat seo-
rang diri,” ujarnya, Kamis (14/9/2023). 

Lebih lanjut Nyoman menjelaskan, 
barang bukti sabu yang didapat dari 
tangan tersangka sebanyak 3.073 atau 
3 kilogram lebih dengan kualitas super. 
“Sabu dibawa dan dibungkus menggu-
nakan bungkus teh hijau. Dan setelah 
di tes, kualitas sabu ini memiliki kualitas 
super. Bagus sekali ini,” jelasnya. 

Dari hasil pemeriksaan, belum 

diketahui akan diantar kemana paket 
sabu ini. Pasalnya, tersangka hanya 
diminta untuk membawanya ke Balik-
papan saja dengan upah sebesar Rp 
50 juta. “Kita masih dalami lagi siapa 
yang akan ambil barang ini. Dia diminta 
sampai di Balikpapan aja dengan upah 
Rp 50 juta,” tambah I Nyoman. 

Atas perbuatannya, tersangka pun 
terancam hukuman paling ringan 10 
tahun dan paling berat seumur hidup. 

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari

Kasubbid Penmas Bidhumas Polda Kaltim, AKBP I Nyoman Wijana dan Panit Sidik Subdit I, Ipda Candra Silalahi menunjukkan 
barang bukti sabu 3 kg.

Polda Kaltim Tangkap TKI Ilegal 
Bawa Sabu 3 Kg dari Malaysia 
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TANJUNG SELOR - Gubernur Kali-
mantan Utara (Kaltara) Drs. H. Zainal 
A. Paliwang, SH., M.Hum, menerima 
kedatangan Tim Teknis Mahkamah 
Agung Republik Indonesia (MA RI). 
Pertemuan itu berlangsung di Kuliner 
Tepian Kayan (Kulteka) di Jalan Sa-
banar Lama, Tanjung Selor, Kabu-
paten Bulungan, Rabu (13/9/2023) 
malam.

Pertemuan ini merupakan lang-
kah awal yang signifikan dalam pe-
rencanaan pembangunan gedung 
Pengadilan Tinggi Agama (PTA) dan 
Pengadilan Tinggi (PT) yang akan 
dibangun di Kota Baru Mandiri (KBM) 
Tanjung Selor.

Adapun rombongan dipimpin oleh 
Bapak H. Sahwan, SH., M.H., yang 
juga menjabat sebagai Kepala Biro 
Perencanaan dan Organisasi MA RI. 
Hadir sejumlah anggota tim terampil 
lainnya seperti Rosfiana, SH., M.H 

(Kepala Biro Perlengkapan), Fany 
Widia, SE., MM (Kepala Bagian Tata 
Laksana Pengadaan Barang dan Biro 
Perlengkapan), Arif Hidayat, SE., 
M.H (Kasubbag Analisa Kebutuhan 
Pengadaan Barang dan Biro Perleng-
kapan), Indah Wahyuni, SE, M.M 
(Kasubbag Bimbingan dan Mon-
itoring Program Biro Perencanaan 
dan Organisasi), Rustimah, A.Md., 
SH.,M.M (Kasubbag Tata Usaha Biro 
Perencanaan dan Organisasi), serta 
Desy Putriani Purwastuti, SE, (Staff 
PPNPN Biro Perlengkapan).

Dalam pertemuan tersebut, Tim 
Teknis MA RI dengan tekad kuat men-
yatakan komitmennya untuk segera 
memulai pembangunan gedung PTA 
dan PT di KBM Tanjung Selor.

“Kami sudah melakukan survei lo-
kasi, dan rencananya, pembangunan 
akan dimulai pada tahun 2024,” kata 
Ketua Tim MA RI, H. Sahwan.

Sementara Gubernur Kaltara, Zain-
al Arifin Paliwang, menyambut baik 
upaya MA RI untuk segera memba-
ngun gedung PTA dan PT di wilayah 
Provinsi Kaltara.

“Pemprov sangat mendukung 
pembangunan ini, dan kami berharap 
pembangunan tersebut dapat segera 
terealisasi,” ujar Gubernur Kaltara.

Seperti yang diketahui, pembangu-
nan gedung PTA dan PT memegang 
peran penting dalam meningkat-
kan pelayanan hukum kepada mas-
yarakat Kaltara. Gedung ini dihara-
pkan akan menjadi pusat pelayanan 
hukum yang modern dan efisien di 
wilayah Kaltara, sekaligus menjadi 
simbol penegakan hukum yang kuat 
di daerah.

“Semoga proyek ini sukses dan 
memberikan manfaat besar bagi 
masyarakat,” ujar Gubernur Kaltara 
Zainal Paliwang. (dkisp)

AUDIENSI : Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum menerima kunjungan rombongan Tim Teknis Mahkamah Agung (MA) 
RI, Rabu (13/9).

Pembangunan Gedung PTA dan PT di KBM 
Tanjung Selor Akan Dimulai Tahun 2024
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TANJUNG SELOR – Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang 
SH, M.Hum mengingatkan aparatur sipil negara (ASN) agar 
selalu siap menghadapi berbagai situasi. Salah satunya dengan 
penyetaraan jabatan struktural yang menjadi jabatan fungsional.

Menurutnya, esensi dari penyetaraan dalam jabatan fungsion-
al ini adalah agar terciptanya iklim birokrasi yang lebih dinamis 
dan profesional. 

“Semoga melalui kegiatan ini kita dapat memberi pemahaman 
bagi pejabat pengelola kepegawaian dan pejabat fungsional 
dari dinamika regulasi yang mengatur,” kata Gubernur pada 
Pembinaan Jabatan Fungsional di Lingkungan Pemprov Kaltara, 
Kamis (14/9).

Gubernur mengungkapkan proses penyederhanaan birokrasi 
terus dilakukan di Kaltara. Hal ini merupakan wujud mengim-
plementasikan arahan Presiden Republik Indonesia Joko Widodo 
sebagai bagian dari upaya Reformasi Birokrasi.

Kebijakan tersebut dimaksudkan untuk memangkas panjang 
alur birokrasi sehingga dapat bergerak secara inovatif adaptif 
dan responsif. 

Turut hadir Plt. Kepala Badan Kepegawaian Daerah (BKD) 
Kaltara, Andi Amriampa, dan Kepala Kantor Regional 8 BKN Ban-
jarmasin, A. Darmuji, S.Sos., M.Si secara daring (Zoom Meeting) 
serta seluruh forkopimda. 

“Adanya regulasi ini harus kita sosialisasikan sehingga dapat 
dilaksanakan dengan baik oleh instansi kepegawaian di lingkup 
provinsi dan kabupaten/kota,”tuntasnya. (dkisp)

PEMBINAAN: Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Pa-
liwang SH, M.Hum membuka Pembinaan Jabatan 
Fungsional Kepegawaian di Lantai 1 Gedung Gadis, 
Kamis (14/9).

Gubernur Ingatkan ASN agar Siap Hadapi Berbagai Situasi

Wagub Kaltara Tinjau Pembangunan Rumah Jabatan Gubernur
TANJUNG SELOR - Usai meninjau pem-

bangunan gedung asrama Pendidikan 
dan Pelatihan (Diklat) di lokasi Kota Baru 
Mandiri (KBM) Tanjung Selor, Wakil 
Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara), 
Dr. Yansen TP., M.Si., juga melakukan 
pengecekan terhadap perkembangan 
proyek pembangunan Rumah Jabatan 
(Rumjab) Gubernur Kaltara, Selasa (12/9).

Rumah jabatan ini merupakan fasilitas 
penting yang akan mendukung tugas-tugas 
Gubernur Kaltara dalam memimpin daerah. 
“Saat ini, proyek pembangunan rumah ja-
batan ini masih dalam tahap pengerjaan dan 
diharapkan selesai pada akhir tahun 2023,” 
kata Wagub Kaltara Yansen TP.

Wagub Yansen TP berharap rumah ja-
batan ini dapat menjadi tempat yang nya-
man dan kondusif bagi Gubernur Kaltara 
dalam menjalankan tugas-tugasnya. Ia juga 
mengungkapkan apresiasinya terhadap ke-
majuan signifikan yang telah dicapai dalam 
pembangunan rumah jabatan ini.

“Rumah jabatan Gubernur Kaltara 
dirancang sebagai pusat penting yang 
akan memungkinkan Gubernur untuk 
melaksanakan tugas-tugasnya dengan 
optimal,” ungkap Yansen TP, Wagub 
Kaltara. (dkisp)

MONITORING : Wagub Kaltara, Dr Yansen TP, M.Si melakukan monitoring ter-
hadap pembangunan Rumjab Gubernur, Selasa (12/9) lalu.
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BONTANG – Anggota Komisi II 
DPRD Bontang, Bakhtiar Wakkang 
menyoroti rencana relokasi Buaya 
Riska. Menurutnya ada celah dari 
UU yang ada, agar masyarakat bisa 
memelihara buaya.

Politisi Partai Nasdem ini menyoro-
ti aspek hukum terkait pemeliharaan 
buaya yang telah lama dirawat oleh 
Ambo, warga Guntung.

BW sapaan akrabnya mengingat-
kan, bahwa Undang-Undang Nomor 
5 Tahun 1990 tentang Konservasi 
Sumber Daya Alam Hayati member-

ikan celah bagi masyarakat untuk 
memelihara buaya.

“Hal ini dapat dilakukan setelah 
mendapatkan izin penangkaran, den-
gan penekanan bahwa Badan Kon-
servasi Sumber Daya Alam (BKSDA) 
akan melakukan pemantauan rutin 
terhadap perjalanan penangkaran 
tersebut. Lembaga konservasi atau 
penangkaran yang telah mendapat 
izin memiliki hubungan kemitraan 
dengan BKSDA,” bebernya.

Bachtiar Wakkang juga mengung-
kapkan bahwa BKSDA memiliki ke-

wenangan untuk menitipkan buaya 
hasil tangkapan atau penyerahan 
warga kepada lembaga konservasi 
atau penangkaran perorangan untuk 
perawatan lebih lanjut.

Dengan demikian, ia berpendapat 
bahwa persoalan yang melibatkan Pak 
Ambo dapat difasilitasi dengan men-
ghubungi BKSDA untuk melakukan 
asesmen dan pemeliharaan lebih lan-
jut terhadap buaya tersebut, dengan 
memastikan bahwa buaya tersebut 
memenuhi kriteria yang diatur dalam 
UU Nomor 5 tahun 1990. (al/adv)

ISTIMEWA

Anggota Komisi II DPRD Bontang, Bakhtiar Wakkang.

Bakhtiar Wakkang: Ada Celah Masyarakat Bisa Pelihara Buaya!
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BONTANG – Kabid Pertanahan Di-
nas Perkim Bontang, Ishak Karangan 
menyebut, saat ini progres calon lah-
an pemakaman di Bontang Barat su-
dah sampai pada penyerahan akses 
jalan oleh pemilik. 

Hal itu diungkapkannya saat Ra-
pat Dengar Pendapat (RDP) Komisi 
III DPRD Bontang bersama pemilik 
lahan terkait lahan pemakaman Bon-
tang Barat, Lahan RTH BSD, dan Lah-
an RTH di Jalan Brokoli di Kelurahan 
Gunung Elai, Senin (11/9/2023).

Dijelaskan Ishak, saat ini pemilik 
tanah yang bakal digunakan sebagai 
akses masuk menuju calon Lahan 
Pemakaman Bontang Barat tersebut, 
sudah menyerahkan kepada Pemko-
ta Bontang. Sehingga saat ini sudah 

ada kejelasan masalah legalitas ak-
ses jalan masuk itu.

“Pemilik tanah sudah hibahkan se-
cara formal, bahkan sudah teregis-
trasi di Kantor Lurah Kanaan. Sehing-
ga sudah ada hitam di atas putihnya 
bahwa tanah untuk akses masuk itu 
sudah diserahkan,” jelasnya.

Berikutnya yang akan dilakukan pi-
haknya adalah pengukuran lahan di 
awal Oktober mendatang. Penguku-
ran lahan lebih valid dengan hadirkan 
para saksi batas. Lantaran penguku-
ran sebelumnya tak ada saksi batas. 

“Secara umum calon lahan pe-
makaman Bontang Barat itu sudah 
direkomendasikan. Sekarang hanya 
tinggal mengurus legalitasnya saja,” 
ungkapnya.

Sementara itu, Ketua Komisi III 
DPRD Bontang, Amir Tosina menga-
ku masih meraba-raba terkait calon 
lahan pemakaman Bontang Barat 
ini. Lantaran lahan tersebut masih 
dalam tahap kajian tim akademis 
dari Universitas 11 Maret Surakarta.  

“Kami masih tunggu hasil kajian-
nya secara akdemis apakah layak 
dimanfaatkan dengan baik. Apakah 
cocok untuk pemakaman atau tidak,” 
pungkasnya. 

Diketahui, calon lahan Pemaka-
man Bontang Barat yang direkomen-
dasikan berada di Kelurahan Kanaan 
tepatnya di seberang Pemakaman 
Toraja, atau di belakang Musala Ba-
bussalam. (al/adv)

Komisi III DPRD Bontang saat memimpin RDP, Senin (11/9/2023) lalu. 

Akses Jalan Masuk ke Calon Pemakaman 
Bontang Barat Sudah Dihibahkan 
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BONTANG – Komisi I DPRD Bon-
tang melakukan sidak lapangan 
ke proyek pembangunan Kantor 
Kelurahan Berbas Tengah, Rabu 
(13/9/2023) kemarin. Sidak diikuti 
oleh Wakil Ketua Komisi I, Raking dan 
Sekretaris Komisi I, Irfan.

Dikatakan Raking, progres pemba-
ngunan di Kantor Lurah Berbas Ten-
gah ini sudah mencapai 50 persen 
dari target yang ditetapkan. Artinya, 
pihaknya optimistis proyek ini akan 
selesai sesuai dengan target yang di-
canangkan, yaitu di November 2023 

mendatang. 
“Kami yakin sebelum tahun baru 

kantor ini sudah bisa dioperasikan,” 
ujarnya usai sidak.

Namun begitu, pihaknya me-
wanti-wanti terkait masalah kes-
elamatan para pekerja. Lantaran 
proyek yang dikerjakan oleh CV Sil-
pia Rusmana tersebut tidak terlalu 
memperhatikan masalah keamanan 
pekerjanya. Masih terlihat ada be-
berapa pekerja yang tidak menggu-
nakan helm dan hanya mengenakan 
sandal.

“Kata Pak Irfan nyawa itu gak bisa 
dibeli. Ownernya bilang ada aja per-
lengkapan safetynya, namun para 
pekerjanya yang tidak terbiasa me-
makainya. Ya seharusnya ditegas-
kan untuk selalu memakai perleng-
kapan safety,” tegasnya.

Sementara untuk BPJS dipastikan 
aman, lantaran pihak perusahaan su-
dah mendaftarkan seluruh pekerjan-
ya di BPJS Ketenagakerjaan dengan 
sistem kontrak. BPJS hanya berlaku 
selama proyek berlangsung. (al/adv)

YUSVA ALAM

Sidak Komisi I DPRD Bontang di proyek pembangunan Kantor Kelurahan Berbas Tengah. 

Komisi I Optimistis Proyek Kantor Lurah 
Berbas Tengah Kelar Sebelum Tahun Baru
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TENGGARONG - Rehabilitasi Jembatan Sambera 
yang berada di Desa Tanjung Limau, Kecamatan 
Muara Badak, terus berprogres. Pengerjaan yang 
dilakukan sejak Juni 2023 lalu, kini sudah mulai 
dalam tahapan penutupan total jembatan.

Penutupan secara full sendiri akan dilakukan 
pada 23 September hingga 31 Desember 2023. 
Lantaran pihak kontraktor akan segera melakukan 
pengerjaan badan jalannya.

Maka dari itulah, masyarakat pun harus men-
gambil jalan alternatif. Yakni dengan melalui jalur 
alternatif di KM 08 Pipeline dan KM 10 Pipeline milik 
Pertamina. Yang lokasinya berada sejauh 2 kilo-
meter (km) dari lokasi Jembatan Sambera. Karena 
jalan tersebut milik Pertamina, maka kendaraan 
besar yang akan melintas pun dibatasi. Maksimal 
kendaraan seberat 9 ton saja, selebihnya tidak bisa 
memanfaatkan akses tersebut.

“Sebelumnya kita juga kerjakan jalan pengalihan 
yang dimiliki Pertamina (KM 08 dan KM 10 Pipeline 
Pertamina),” ujar Kabid Bina Marga Dinas Pekerjaan 
Umum (DPU) Kukar, Restu Irawan, Kamis (14/9/2023).

SS IG MUARABADAK.KALTIM

Kondisi Jembatan Sambera dari atas.

Jembatan Sambera Bakal Ditutup Akibat Perbaikan, 
Pengguna Jalan Dialihkan Lewat Pertamina
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Jembatan yang juga sebagai jalan 
alternatif Bontang-Samarinda ini 
akan direhab senilai Rp 11 miliar. 
Jembatan yang memiliki lebar 8 me-
ter dan sepanjang 60 meter ini, sudah 
diperkuat kontruksi bagian bawahn-
ya sebelumnya. Menggunakan bah-
an Fiber Reinforced Polymer (FRP), 
serat karbon yang berfungsi untuk 
perkuatan struktur. Bahan ini digu-
nakan untuk meningkatkan kekuatan 
tarik pada balok, dengan harapan 
mampu meningkatkan kinerja balok 
hingga 30 persen.

Untuk menambah usia struktur 
bawah jembatannya, dicat menggu-
nakan bahan anti karat dan lumut. 

Karena air yang mengalir di bawahn-
ya mengandung air asin. Rangka 
jembatan dilakukan dengan meng-
gunakan baja Wide Flange. Lantai 
jembatannya pun akan diganti dan 
diberi perkuatan, yakni dari jenis bon-
deck diganti dengan perkuatan beton 
jenis K350.

Ketika jembatan sudah dibangun 
dan siap, diharapkan mampu men-
jawab harapan masyarakat yang 
menginginkan Jembatan Sambera 
yang lebih baik lagi. Mengingat ban-
yak warga Kecamatan Muara Badak 
yang mengeluhkan akses jembatan 
tersebut yang rusak parah.

Namun Restu menambahkan, mas-

yarakat bisa bijak dan saling menja-
ga keberadaan jembatan tersebut. 
Yakni membatasi kendaraan alat 
berat 8-10 ton saja yang melewati. 
Karena jika melebihi beban yang se-
harusnya, akan berdampak langsung 
dengan kondisi jalan jembatan yang 
sudah dibangun dengan anggaran 
yang besar.

“Kita masih fokus menyelesaikan 
perbaikan. Nanti juga ada rencana 
jalan (Jembatan Sambera) di sana 
ditingkatkan menjadi jalan berstatus 
provinsi,” tutup Restu. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i
Editor : Nicha Ratnasari 
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SAMARINDA - Badan Pengemban-
gan Sumber Daya Manusia (BPSDM) 
Kalimantan Timur (Kaltim) menutup 
Pelatihan  Kepemimpinan Pengawas 
(PKP) Angkatan XIV, pada  Selasa 
(12/9/23) di Ruang Aula Serbaguna 
Kantor BPSDM Kaltim.

Dalam laporan panitia penyeleng-
gara, Kepala Bidang PKMF BPSDM 
Provinsi Kaltim, Rina Kusharyanti 
menyampaikan, kegiatan ini telah 
terlaksana sejak 22 Mei hingga 12 
September 2023. 

PKP kali ini  dikuti 40 peserta di 
lingkungan Pemerintah Provinsi Ka-
limantan Timur Kelas Pemerintah 
Kota Samarinda.

Dalam sambutannya sekaligus me-
nutup kegiatan PKP, Kepala BPSDM 
Kaltim, Nina Dewi menekankan  kepa-
da para peserta yang telah mengikuti 
PKP bisa memberikan inovasi terbaik 

yang dituangkan dan diimplementa-
sikan yang kemudian tertulis dalam 
laporan Aksi Perubahan.

“Saya berharap inovasi yang 
saudara bisa  memberikan dampak 
berkesinambungan dan memberikan 
dampak yang baik secara langsung 
maupun tidak langsung kepada 
masyarakat. Dan diharapkan akan 
terlahir kembali inovasi-inovasi lain-
nya tidak hanya sebagai pemenuhan 
syarat dalam mengikuti pelatihan 
kepemimpinan saja, namun sebagai 
gerbang pembuka semangat untuk 
memberikan pelayanan yang terbaik 
khususnya kepada masyarakat,” un-
gkapnya.

Di akhir sambutannya, Nina Dewi 
berharap pada semua PKP bisa 
membuat proyek perubahan agar 
bisa menjadi referensi dan dapat 
diimplementasikan untuk memban-

tu kelancaran tugas khususnya guna 
meningkatkan layanan kepada mas-
yarakat.

“Terakhir saya berharap kepada 
para peserta untuk bisa melakukan 
perubahan agar bisa membantu ke-
lancaran demi meningkatkan layanan 
kepada masyarakat,” tutupnya.

Diketahui, PKP ini diselenggarakan 
untuk membekali para peserta den-
gan kompetensi jabatan pengawas, 
baik wawasan, pola pikir, sikap, keah-
lian, upaya penyelesaian masalah, 
serta adanya gagasan inovasi. Selain 
itu, sesuai dengan Undang-Undang 
ASN telah mengamanahkan bah-
wa PNS memiliki hak minimal 20 
Jam Pelajaran (JP) per tahun untuk 
pengembangan kompetensi. (adv)

Pewarta : Hanafi 
Editor : Nicha Ratnasari

Rangkaian kegiatan penutupan Pelatihan Kepemimpinan Pengawas Angkatan XIV. 

Pelatihan Kepemimpinan Pengawas Resmi Ditutup, Kepala 
BPSDM Harapkan Inovasi Terbaik dalam Pelayanan 
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SAMARINDA -  Dalam memper-
ingati Hari Kunjung Perpustakaan 
Nasional yang ke-28  pada 14 Sep-
tember 2023, Duta-Duta Bahasa Kali-
mantan Timur dan Utara (Kaltimtara) 
mengunjungi Perpustakaan Kaltim 
yang terletak di Jalan IR H Djuanda, 
Samarinda. 

Dalam kunjungan tersebut,  Duta 
Bahasa Kaltimtara 2023 Rona Safira 
Ihin  tidak sendirian, gadis cantik 
ini bersama   empat Duta Bahasa  
lainnya.  “Kunjungan kami ini karena 
memperingati hari kunjungan per-
pustakaan,” ujar Rona. 

Gadis asal Desa Mara Satu, Ka-
bupaten Bulungan Kaltara  ini, men-
gatakan tujuan kunjungannya ke 
Perpustakaan Kaltim milik Badan 

Perpustakaan dan Kearsipan Daerah 
(DPKD) Kaltim tersebut untuk mem-
budayakan berkunjung ke perpus-
takaan agar mampu meningkatkan 
budaya literasi. 

“Menumbuhkan budaya berkun-
jung ke perpustakaan,” ujar Mahasis-
wi Universitas Mulawarman (Unmul) 
Fakultas Seni Budaya ini.

Dalam kesempatan kunjungan 
tersebut, Rona dan rekannya  ingin 
membuat konten video mengenai per-
pustakaan, yang intinya sebagai sa-
rana untuk memperkenalkan perpus-
takaan dan mengembangkan literasi. 

“Kita mau buat konten soal perpus-
takaan, jadi kita mau sosialisasikan 
lewat video konten, keunggu-
lan-keunggulan perpustakaan, agar 

menarik para pemuda agar mencin-
tai perpustakaan,” pungkasnya

Rona juga mengajak para pemuda 
meningkatkan busaya literasi  se-
bagai penunjanh pendidikan.   “Pesan 
generasi muda, minat literasi harus 
ditingkatkan dan mulai dari hal-hal 
yang kita suka,” ajaknya.

Diketahui Hari Kunjung Perpus-
takaan diperingati sejak 14 Sep-
tember 1995, atas prakarsa Kepala 
Perpustakaan Nasional RI Pertama 
Mastini Hardjoprakoso dalam rangka 
untuk meningkatkan semangat literasi 
masyarakat dengan gemar melakukan 
kunjungan ke perpustakaan. (adv) 

Pewarta : Hanafi
Editor : Nicha Ratnasari

Duta Bahasa KaltimTara 2023 Rona Safira Ihin (nomor 2 dari kiri) bersama Duta Bahasa lainnya. 

Duta Bahasa Kaltimtara Ajak Pemuda 
Kembangkan Budaya Literasi 
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SAMARINDA - Demi meningkatkan 
literasi di kalangan anak-anak, SDN 
010 Samarinda Ulu mengajak 92 
siswa kelas V  mengunjungi Perpus-
takaan Kalimantan Timur (Kaltim) 
yang terletak di Jalan Ir H Juanda Sa-
marinda. Kunjungan yang dilaksakan 
pada Kamis (13/9/2023)  bertujuan 
agar menghindarkan murid dari ke-
canduan gawai. 

Wali Kelas V SDN 010 Samarinda 
Ulu Desliana Trisnaini mengatakan 
kunjungan tersebut sengaja dilaku-
kan untuk mengembangkan budaya 
literasi yang sempat terhenti lantaran 
wabah  Covid-19 yang menyerang In-
donesia khususnya Kaltim beberapa 

tahun lalu.  
“Karena Covid-19 banyak anak-

anak hanya bermain HP di rumah, 
budaya literasi sangat kurang. Oleh 
sebab itu kami ajak ke perpustakaan 
ini, agar mereka banyak belajar di 
sini,” ujarnya. 

Selain itu, Desliana menambahkan 
tujuan kunjungnnya ke Perpustakaan 
Kaltim adalah agar para siswa lebih 
dekat dengan perpustakaan Kaltim.

“Tujuannya yang pasti untuk 
mengembangkan kembali minat 
baca anak-anak. Makanya kita ke-
nalkanlah perpustakaan ini, agar 
siswa-siswi belajar banyak menge-
nai perpustakaan. Bahkan  di sini 

sekarang sudah ada ruangan multi-
media yang bisa mengembangkan 
minat anak-anak menjadi Youtuber 
tapi di bawah pengawasan orang 
tua,” ujarnya. 

Diketahui dalam kunjungan terse-
but para siswa m SDN 010 Samarin-
da Ulu diajak keliling ke ruangan-ru-
angan yang ada di perpustakaan. 

“Jadi usai keliling anak-anak akan 
kita berikan tugas  mengingat dan 
menceritakan ruangan apa saja 
yang sudah kita masuki tadi,” ujar 
tutupnya.(adv)

Pewarta : Hanafi 
Editor : Nicha Ratnasari

Murid-Murid SDN010 Samarinda Ulu saat masuk ke Perpustakaan yang dipandu petugas perpustakaan. 

Hindari Kecanduan Gawai, SDN 010 Samarinda 
Ulu Ajak Siswa ke Perpustakaan
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BONTANG – Rumah Sakit Umum 
Daerah (RSUD) Taman Husada Kota 
Bontang telah menerima perawatan 
cuci darah bagi anak-anak. Cuci darah 
ini dilakukan di gedung Hemodialisa 
RSUD Taman Husada Kota Bontang.

Kepala Ruangan Hemodialisa, Sala-
wati menerangkan cuci darah bagi anak-
anak sudah dilakukan sejak Maret 2021. 
Ia mengatakan saat ini telah melakukan 
cuci darah kepada 6 anak-anak sejak 
pelayanan pertama dilakukan.

“RSUD memiliki ruangan dialisis. Ru-
angan dialisis pelayanannya ada he-

modialisis dan CAPD. Hemodialisis itu 
cuci darah menggunakan mesin atau 
ginjal buatan,” kata Salawati, kepada 
Mediakaltim.com, Kamis (14/9/2023).

Salawati melanjutkan bahwa pe-
layanan cuci darah atau hemodiali-
sis telah dimulai sejak 2010. Dalam 
pelayanannya pasien mendatangi 
rumah sakit dalam waktu satu atau 
dua minggu sekali untuk melakukan 
cuci darah. “Ada yang dua kali sem-
inggu, ada juga tiga kali seminggu 
untuk hemodialisis,” katanya.

Selain itu, pelayanan cuci darah 

atau hemodialisis di RSUD telah 
memenuhi syarat kredensial seper-
ti syarat kelayakan yang telah ter-
penuhi. “Ada pelayanan hemodiali-
sis akut dan kronis yang dirawat di 
RSUD. Ada yang kami layani dewasa 
dan anak-anak. Jadi pelayanan anak 
itu berbeda atau bahannya yang ber-
beda ginjal buatan dewasa dan anak-
anak,” jelasnya. (adv)

Pewarta: Yahya Yabo
Editor: Nicha Ratnasari

YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Ruangan Hemodialisa RSUD Taman Husada Kota Bontang yang sedang merawat pasien.

Hemodialisa RSUD Taman Husada, Terima 
Layanan Cuci Darah bagi Anak-anak sejak 2021 
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PENAJAM - Suasana hangat 
menyelimuti pertemuan antara Ka-
polres Penajam Paser Utara (PPU), 
AKBP Hendrik Eka Bahalwan, dengan 
Manajeman Media Kaltim Grup, Ka-
mis (14/9/2023). 

Meski berlangsung di ruang ker-
ja yang formal, pertemuan tersebut 
dipenuhi canda tawa dan humor. Ke-
giatan ini merupakan rangkaian dari 
“Roadshow Partnership Trip” Media 
Kaltim Grup. 

Kunjungan dipimpin CEO Media 
Kaltim Agus Susanto dan Direktur 
Media Kaltim Rini Ernawati. Ikut men-
dampingi Kepala Biro MediaKaltim 
PPU, Robbi Syai’an dan Jurnalis Ra-
dar Ibukota, Deddy Pz. 

Mereka berdiskusi mengenai berb-
agai isu krusial, termasuk perkem-
bangan Ibu Kota Nusantara (IKN) 
yang sedang dalam tahap pemba-
ngunan.

Pembahasan utama bagaimana 
membangun sinergitas antara media 
massa dengan penegakan hukum, 
yang juga menjadi salah satu prior-
itas kerja Polres PPU dalam upaya 
menjaga keamanan dan ketertiban 
masyarakat (kamtibmas).

“Kami selalu berupaya memban-
gun komunikasi dan bahkan kolab-
orasi dengan awak media. Ini sangat 
membantu dalam pelaksanaan tu-

gas kamtibmas,” ujar perwira dengan 
tanda pangkat melati dua tersebut.

Selain itu, ditekankannya, bahwa 
fokus kerja saat ini pada pengawalan 
pembangunan IKN, khususnya da-
lam mempersiapkan masyarakat 
lokal PPU agar dapat berperan aktif, 
terutama dalam sektor peningkatan 
perekonomian masyarakat.

“Salah satu kendala yang dihadapi 
oleh pelaku UMKM di PPU adalah 
keberadaan wadah yang memadai. 
Karena itu, kami berupaya member-
ikan tempat dan kesempatan bagi 
mereka untuk bersaing,” ungkap 
Hendrik.

Hal tersebut juga menjadi pesan 
khusus kepada Manajemen Media 
Kaltim Grup agar turut membantu da-
lam mewujudkannya, khususnya da-

lam memberikan wadah bagi pelaku 
UMKM lokal untuk mempromosikan 
produk mereka.

“Saya yakin, jika diberikan wadah 
yang memadai, pelaku UMKM di PPU 
dapat bersaing dengan produk-pro-
duk dari luar daerah yang akan hadir 
di IKN,” tegasnya.

Isu tersebut hanya salah satu dari 
banyak hal yang dibahas dalam per-
temuan. Hendrik juga mengapresi-
asi konsistensi Media Kaltim Grup 
dalam menyampaikan informasi ke-
pada pembaca, khususnya di PPU.

Sebagai balasan, Media Kaltim 
Grup memberikan cinderamata be-
rupa poster eksklusif dengan tulisan 
“Semangat Mengayomi”, yang meng-
gambarkan sosok Hendrik dalam 
menjalankan tugasnya. (SBK)

MEDIAKALTIMGROUP

Tangkapan momen kunjungan Manajemen Media Kaltim Grup ke Kapolres PPU, AKBP Hendrik Eka Bahalwan.

Pertemuan Media Kaltim Grup dan Kapolres PPU: Bahas 
Sinergitas Media, Penegakan Hukum hingga Peran UMKM
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PENAJAM - Sebagai bagian dari 
upaya mempererat hubungan kerja 
dengan pemerintahan Benuo Taka, 
Media Kaltim Grup berkunjung ke 
Dinas Komunikasi dan Informatika 
(Diskominfo) Penajam Paser Utara 
(PPU), Kamis (14/9). 

Melalui program “roadshow part-
nership trip” ini, mempertemukan 
manajemen Media Kaltim Grup den-
gan Kepala Diskominfo PPU, Khairu-
din Nisse. Kunjungan dipimpin CEO 
Media Kaltim Agus Susanto, Direktur 
Media Kaltim Rini Ernawat, bersama 
Kepala Biro MediaKaltim PPU, Robbi 
Syai’an serta Jurnalis Radar Ibukota, 
Deddy Pz. 

Sebagai tanda penghargaan dan 
apresiasi, Media Kaltim Grup menyer-
ahkan cinderamata berupa poster 

eksklusif dengan tema “Ramah Ber-
sahaja” kepada Khairudin. Poster 
tersebut menggambarkan sosok 
Khairudin, seorang pemimpin yang 
dikenal ramah dan bersahaja di Dis-
kominfo PPU.

Mengawali pertemuan, Agus Su-
santo, menyampaikan ucapan teri-
ma kasih atas kerjasama yang telah 
terjalin selama ini. “Meskipun Me-
dia Kaltim Grup baru berusia tiga 
tahun, kami berkomitmen menjadi 
jembatan informasi antara program 
dan kebijakan pemerintah dengan 
warga PPU,” ungkapnya.

Berbagai hal dibahas dalam per-
temuan ini, salah satunya mengenai 
pengembangan informasi publik di 
daerah yang dikenal dengan sebutan 
Benuo Taka. Meskipun topik pemba-

hasan cenderung serius, suasana 
pertemuan tetap santai dan penuh 
keakraban.

Sementara Khairudin Nisse me-
nekankan pentingnya kerjasama 
dengan media dalam pembangunan 
daerah. “Pemberitaan yang objektif, 
transparan, dan sesuai regulasi san-
gat kami harapkan. Jika ada kritik 
untuk pemerintah, kami siap meneri-
manya sebagai bentuk kontrol dari 
masyarakat,” jelasnya.

Khairudin juga berharap agar para 
jurnalis senantiasa mengedepankan 
kode etik jurnalistik. “Kami selalu ter-
buka menerima masukan dan saran 
dari rekan-rekan media, terutama dari 
Media Kaltim Grup, untuk mencip-
takan sinergi dan kerja sama yang 
lebih efektif,” pungkasnya. (SBK)

MEDIAKALTIMGROUP

Penyerahan cinderamata berupa poster eksklusif dari Media Kaltim dengan tulisan “Ramah Bersahaja” kepada Kepala Dis-
kominfo PPU, Khairudin Nisse.

Media Kaltim Grup Sambangi Diskominfo PPU: Bahas Pengembangan 
Informasi Publik hingga Pemberitaan Berkualitas
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PENAJAM - Penajam Paser Utara 
(PPU) dikenal dengan potensi pari-
wisatanya yang menarik. Meski 
demikian, sepertinya masih kurang 
keseriusan dalam pengembangann-
ya, terutama menjelang pemindahan 
Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara. 

Hal tersebut diungkapkan Ketua 
BPC Perhimpunan Hotel dan Resto-
ran Indonesia (PHRI) PPU, Sandry 
Ernamurti, dalam pertemuan dengan 
Media Kaltim Grup. Ikuti mendampin-
gi Siska, Owner The Rich Hotel, yang 
juga anggota PHRI. 

Sementara dari Media Kaltim 
Grup, rombongan dipimpin CEO Me-
dia Kaltim Grup Agus Susanto dan 
Direktur Media Kaltim Rini Ernawa-
ti bersama Kepala Biro PPU Media 
Kaltim Robbi Syai’an, dan Redaktur 
Radar Ibukota Deddy Pz.

Pada pertemuan yang berlangsung 
dalam rangka “Roadshow Partner-
ship Trip” di Benuo Taka, Kamis 
(14/9/2023) di The Rich Hotel, Lawe-
Lawe, kedua pihak menekankan 
pentingnya peran aktif media dalam 
pengembangan serta promosi pari-
wisata di PPU. 

Sandry Ernamurti mengungkap-
kan harapannya agar PPU dapat 
memanfaatkan potensi wisata yang 
dimilikinya dengan lebih maksimal, 
khususnya menjelang pemindahan 

IKN. “PPU memiliki beragam potensi 
wisata yang menarik dan perlu strate-
gi khusus untuk mempromosikann-
ya,” kata Sandry.

Salah satu isu yang ditekankan 
adalah pentingnya kebijakan dari 
pemerintah daerah guna men-
dorong perkembangan industri 
pariwisata.

“Pembangunan IKN di Sepaku tel-
ah dimulai. Ini adalah peluang yang 
harus kita manfaatkan. PPU memiliki 
nilai jual yang sangat menjanjikan, 
apabila disiapkan dengan matang,” 
tuturnya.

Menurut Sandry, apabila pariwisa-
ta disiapkan dengan benar, investasi 
di bidang ini akan sangat signifikan 
mengingat potensi besar di PPU.

Penguatan industri pariwisata 
di PPU tidak hanya meningkatkan 

perekonomian masyarakat, namun 
juga meningkatkan Pendapatan Asli 
Daerah (PAD).

Karena itu, pertemuan dengan 
manajemen Media Kaltim dianggap 
sebagai solusi penting. Peran media 
dalam menyebarkan informasi men-
jadi kunci dalam hal ini.

Selain memfokuskan isu-isu pari-
wisata lokal, media juga harus men-
gidentifikasi berbagai hambatan 
serta memberikan dukungan dalam 
promosi.

“Mengambil peran dalam mema-
jukan daerah merupakan komitmen 
Media Kaltim Grup di PPU. Melalui 
pertemuan ini, kami berkomitmen 
bersama untuk mengawal isu-isu 
pariwisata, sejalan dengan pem-
bangunan IKN,” pungkas Agus Su-
santo. (SBK)

MEDIA KALTIM PARTNERSHIP TRIP

MEDIAKALTIMGROUP

Penyerahan cinderamata berupa poster eksklusif oleh Media Kaltim kepada Ketua BPC PHRI PPU, Sandry Ernamurti, Kamis 
(14/9/2023). 

Media Kaltim Grup dan BPC PHRI PPU Kolaborasi 
Gali Potensi Pariwisata Jelang Pemindahan IKN
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TANJUNG REDEB - Menjelang hari 
jadi Kabupaten Berau yang ke-70 
tahun dan Kota Tanjung Redeb yang 
ke-213 tahun, prosesi Manguati Ba-
nua dilakukan oleh Pemerintah Ka-
bupaten (Pemkab) Berau di Keraton 
Sambaliung, Kecamatan Sambali-
ung, Kamis (14/9/2023). 

Prosesi Manguati Banua dimulai 
dengan pemotongan puncak rasul, 
makanan khas Berau berupa ketan 
yang disusun seperti tumpeng yang 
datar. Yang di sekelilingnya terdapat 
telur yang ditancapkan dengan lidi. 
Pemotongan tersebut dilakukan oleh 
Bupati Berau Sri Juniarsih, yang kemu-
dian piring pertama diberikan kepada 
Sultan Sambaliung, Datu Amir. 

Beralih ke dalam Keraton Sambali-
ung, para pejabat beserta tokoh adat 
melakukan doa bersama sesuai aja-
ran agama Islam. Memohon agar 
senantiasa diberikan keselamatan 
dan terhindar dari mara bahaya. 

Sebab, Kesultanan Sambaliung 
merupakan salah satu kerajaan yang 
menjungjung tinggi syariat Islam. 
Mulai dari keturunan awal sampai 
saat ini adalah insan yang taat be-
ragama. 

Setelah makan bersama, Mangua-
ti Banua ditutup dengan mengarak 
Parahu Alus atau menghanyutkan 
perahu kecil yang berisi satu sisir 
pisang dan satu butir telur yang telah 

diberi doa oleh tetua adat Samba-
liung. 

Perahu kecil tersebut kemudian 
dihanyutkan di Sungai Kelay. Wakil 
Bupati Berau Gamalis beserta Sultan 
Sambaliung turut mengantarkan per-
ahu kecil tersebut ke tengah sungai. 

Tujuannya, setelah perahu diantar 
masyarakat Berau selain dihilangkan 
dari segala penyakit, juga mense-
jahterakan kehidupan orang Banua. 
Diharapkan masyarakat dapat ber-
satu dalam Manguati Banua untuk 
kemajuan Berau dengan diantar par-
ahu alus ke sungai itu. 

“Tradisi tersebut merupakan awal 
dari rangkaian peringatan hari jadi 
Kabupaten Berau yang ke-70 tahun,” 
kata Bupati Berau Sri Juniarsih, Ka-
mis (14/9/2023). 

Ia berharap prosesi adat tersebut 
dapat terlaksana setiap tahun dan 
dapat menjangkau lebih banyak mas-
yarakat, bukan hanya yang berada 
di empat kecamatan terdekat saja. 
Supaya semua dapat merasakan 
kemeriatan hari jadi Berau tercinta. 

“Ini merupakan upaya pelestarian 
adat budaya asli Berau. Kami sa-
dar budaya bukan hanya bertujuan 
mempertahankan adat istiadat  tapi 
juga menajdi daya tarik wisata yang 
otentik di Berau,” terangnya. 

Sri berkomitmen akan terus men-
jaga potensi wisata tersebut agar 

dapat dikembangkan dan tentunya 
berdampak terhadap kesejahteraan 
masyarakat di Kabupaten Berau. 

Dengan meningkatnya pariwisata 
Berau pastinya akan menarik mi-
nat wisatawan untuk berkunjung ke 
Bumi Batiwakkal. Yang datang untuk 
melihat kebudayaan asli Berau. 

“Bukan hanya itu, UMKM juga akan 
semakin baik ke depan. Sehingga 
kesejahteraan masyarakat Berau 
juga meningkat,” ucapnya. 

Program pelestarian adat budaya 
bahari terus dilakukan agar budaya 
asli Berau dapat dijaga. Peringatan 
hari jadi Berau menjadi momentum 
untuk merawat adat budaya tersebut. 

Wakil Ketua II Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Berau, Syari-
fatul Syadiah pun memberikan apre-
siasi kepada semua pihak yang terli-
bat dalam prosesi Manguati Banua. 
Terutama kepada Kesultanan Sam-
baliung yang tetap menjaga adat 
istiadatnya selama ini. 

“Karena acara ini rutin tahunan, 
harapan kami Kesultanan Sambali-
ung dengan adat-adat ini tetap kita 
tonjolkan, kita jaga dan rawat se-
baik-baiknya karena inilah Berau den-
gan dua kesultanan, yaitu Sambali-
ung dan Gunung Tabur,” ungkapnya. 

Pewarta: Amnil Izza
Editor : Nicha Ratnasari

Prosesi menghanyutkan Parahu Alus di Sungai Kelay yang diantarkan oleh Wakil Bupati Berau Gamalis serta Sultan Sam-
baliung Datu Amir. 

Manguati Banua Jelang HUT Berau, Prosesi Adat 
agar Selamat dan Terhindar dari Mara Bahaya 
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TANJUNG REDEB - Jembatan 
Sambaliung secara resmi telah di-
buka bagi kendaraan roda empat. 
Namun, masih diberi batas bobot 
maksimal 4 ton lantaran kekuatan 
jembatan masih 85 persen. 

Pembatas jalan juga terlihat masih 
terpasang di kedua ujung jembatan 
untuk menghalangi mobil besar yang 
lewat. 

Dengan mengucap shalawat dan 
memegang bendera, Bupati Berau 
Sri Juniarsih meresmikan Jembatan 
Sambaliung tersebut. Ratusan kend-
araan tampak memadati jembatan 
usai diresmikan. 

Dikatakannya, pembukaan Jem-
batan Sambaliung itu menjadi mo-
mentum hadiah bagi ulang tahun 
Kabupaten Berau yang ke-70 tahun. 

Ia juga meminta masyarakat untuk 

tetap berhati-hati karena jembatan 
belum sepenuhnya dibuka untuk 
umum. Terutama bagi kendaraan 
besar dengan muatan lebih dari 4 ton 
masih menyeberang menggunakan 
Landing Craft Tank (LCT). 

“Kekuatan jembatan baru 85 pers-
en. Masyarakat tetap harus berha-
ti-hati,” katanya, Kamis (14/9/2023). 

Sementara, Ketua Dewan Per-
wakilan Rakyat Daerah (DPRD) Berau 
Madri Pani menuturkan, dibukanya 
Jembatan Sambaliung sudah menja-
di kewajiban. Berbagai sektor perla-
han akan mulai kembali pulih. Mulai 
dari sektor pendidikan, kesehatan 
hingga perekonomian masyarakat. 

“Dengan dibukanya akses jem-
batan ini berarti membuka sele-
bar-lebarnya kesempatan bagi mas-
yarakat untuk melakukan berbagai 

aktivitas seperti sebelumnya,” ung-
kapnya. 

Dirinya juga menaruh simpati den-
gan kejadian beberapa waktu lalu, ke-
tika jenazah warga Sambaliung ter-
paksa ditandu melewati Jembatan 
Sambaliung. Sebab ambulans belum 
diperbolehkan melintas. 

“Kasihan juga harusnya ada 
pengecualian kalau memang dila-
rang melewati. Dan harus ada pen-
jaganya karena itukan proyek besar,” 
tegasnya. 

“Mudah-mudahan dengan diper-
bolehkannya roda empat melintasi 
Jembatan Sambaliung ini perekono-
mian masyarakat di pesisir Berau 
dapat kembali,” harapnya.

Pewarta: Amnil Izza
Editor : Nicha Ratnasari

Kendaraan roda empat resmi diperbolehkan melintas di Jembatan Sambaliung. 

Roda Empat Resmi Diizinkan Melintas 
Jembatan Sambaliung, Bobot Maksimal 4 Ton 
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BALIKPAPAN - Warga Desa 
Telemow, Sepaku, Penajam Paser 
Utara saat ini tengah menghadapi 
konflik agraria dengan PT ITCI Kar-
tika Utama, dan berujung pada dil-
aporkannya sejumlah warga Desa 
Telemow ke Polda Kaltim atas tudu-
ha  penyerobotan lahan. 

Pada Kamis (14/9/2023) sekitar 
pukul 13.00 wita, tiga orang warga 
Desa Telemow di antaranya Sakius 
Sape, Marthen Sulo dan Titus To-
mangke pun memenuhi panggilan 
penyidik Ditkrimum Polda Kaltim. Ke-
tiga warga tersebut pun didampingi 
oleh LBH Tanah Untuk Rakyat dan 
Walhi Kaltim. 

Salah satu tim advokasi warga, 
Fathul Huda mengatakan, permas-
alahan ini sebenarnya sudah pernah 
terjadi di Polres PPU pada tahun 
2019. Namun karena tidak ada kejela-
san, Polda Kaltim pun menarik kasus 
ini. Dan baru saat ini warga kembali 
dimintai keterangan penyidik. 

“Hari ini harusnya yang diperiksa 

itu ada 5 warga Desa Telemow. Tapi 
karena satu sakit dan satu sedang 
kerja di luar pulau, maka yang bisa 
hadir cuma 3 orang aja,” ujarnya, Ka-
mis (14/9/2023). 

Lebih lanjut Fathul menjelaskan, 
tuduhan yang disematkan kepada 
warga Desa Telemow diyakininnya 
sangat tidak mendasar dan diduga 
ada upaya perampasan lahan milik 
warga untuk kepentingan investasi 
perusahaan PT ITCI Kartika Utama. 

“Masyarakat di sana itu lebih dulu 
ada dari pada perusahaan itu. Jadi 
dari mana ceritanya jika masyarakat 
ini yang mengambil lahan PT ITCI 
Kartika Utama,” jelasnya. 

Ditambahkan Ardiansah, yang juga 
tim advokasi warga mengaku, saat ini 
warga memegang legalitas tanahnya 
berupa segel dan surat keterangan 
penguasaan tanah (SKT). Bahkan 
banyak saksi hidup yang mengetahui 
riwayat tanah dan warga pribumi di 
sana. 

“Sempat dikatakan juga oleh pihak 

perusahaan bahwa di sana ada mafia 
tanah yang menjual belikan lahan 
Desa Telemow kepada para pen-
datang. Ini nggak benar,” tegasnya. 

Ardiansah menjelaskan, mas-
yarakat setemoat akan tetap ber-
tahan dan tidak akan pergi meski 
ada iming-iming dari pemerintah dan 
perusahaan. 

Untuk itu tim advokasi warga ber-
harap ada klarifikasi dari warga se-
tempat, bahwasannya warga tidak 
pernah merebut atau mengambil 
bahkan masuk dalam kawasan lahan 
milik PT ITCI Kartika Utama. 

“Kami mewakili warga dan mas-
yarakat di sana memiliki hak yang 
sama sebagai warga negara juga. 
Berhak untuk mendapat kehidupan 
yang layak dan mencari ekonomi 
juga,” tutupnya.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari

Tim advokasi warga Desa Telemow, Sepaku saat mendampingi warga Desa Telemow diperiksa di Polda Kaltim perihal laporan 
dari PT ITCI Kartika Utama tentang penyerobotan lahan.

Dituding Serobot Lahan Perusahaan, Warga 
Desa Telemow Diperiksa di Polda Kaltim 
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BALIKPAPAN - Polda Kaltim men-
catat kasus kebakaran hutan dan la-
han (Karhutla) di Kalimantan Timur 
hingga September 2023 mencapai 108 
kejadian. Dan hingga saat ini Karhutla 
terbanyak terjadi di Kabupaten Kutai 
Kartanegara dengan total 45 kasus. 

Kabid Humas Polda Kaltim, 
Kombes Pol Yusuf Sutejo menga-
takan, setelah Kukar disusul Kubar 
29 kejadian dan Berau 20 kejadian. 
Namun dari seluruh kasus tersebut, 
hingga kini belum menemukan satu 
orang pun pelaku pembakaran hutan 
yang diduga sengaja melakukan 
pembukaan lahan. 

“Saat personil tiba di lokasi ke-
bakaran nggak satupun orang atau 
diduga yang membakar itu berada di 
titik munculnya api,” ujarnya, Kamis 
(14/9/2023). 

Lebih lanjut Yusuf menjelaskan, 

selain menemukan pelaku pihaknya 
juga kesulitan untuk mencari saksi. 
Pasalnya, lokasi yang terbakar jauh 
dari pemukiman atau jangkauan 
warga. “Jauhnya jangkauan lokasi 
kebakaran hutan membuat petugas 
memakan waktu cukup lama untuk 
tiba di titik api,” jelasnya. 

Hal itu diduga menjadi kesempa-
tan para pelaku untuk melarikan diri 
usai melakukan pembakaran. Alhasil 
kepolisian yang tiba di lokasi keba-
karan pun melakukan upaya-upaya 
lainnya seperti membantu petugas 
damkar melakukan pemadaman api 
bersama-sama. “Rata-rata kan lahan 
yang terbakar ini berada jauh dari 
pemukiman warga di tengah hutan,” 
tambah Yusuf Sutejo. 

Selain itu, kepolisian juga melaku-
kan tindakan edukasi kepada mas-
yarakat, terutama di daerah rawan 

kebakaran ataupun daerah dengan 
titik hotspot terbanyak di Kaltim. 

Upaya-upaya itu berupa pema-
sangan papan himbauan yang di-
pasang di lokasi rawan kebakaran 
dan di pemukiman warga agar tidak 
melakukan pembukaan lahan den-
gan cara dibakar. 

Mengingat pula musim kemarau 
panjang serta El-Nino saat ini berpo-
tensi menimbulkan api akan semakin 
mudah merambat ke lokasi lainn-
ya terutama di daerah-daerah yang 
mengalami kekeringan. “Sempat ke-
marin berpatroli jarak jauh beberapa 
waktu lalu langsung dengan bapak 
Kapolda. Itu sengaja kita lewat darat 
untuk memantau langsung bagaima-
na situasi di daerah,” tutupnya. 

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari

Soal Karhutla, Polda Kaltim Belum 
Temukan  Pelaku Pembakaran Hutan
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BALIKPAPAN - Kecelakaan lalu lin-
tas yang menyebabkan tewasnya 
pengendara, kembali terjadi di Kota 
Balikpapan pada Kamis (14/9/2023) 
dini hari tadi. Kecelakaan terjadi di 
Jalan Mayjend Sutoyo, Balikpapan 
Tengah. 

Dalam kecelakaan ini seorang pen-
gendara sepedamotor berinisial AL 
(22) tewas saat dilarikan ke rumah 
sakit usai dirinya menghantam se-
buah truk dari arah berlawanan. 

Kasat Lantas Polresta Balikpapan, 
Kompol Ropiyani membenarkan ke-
jadian tersebut saat dikonfirmasi. Di 
mana insiden kecelakaan maut itu 
melibatkan kendaraan sepeda mo-
tor KT 6775 HC yang dikemudikan 
AL dengan truk pengangkut sampah 
milik DLH bernomor polisi KT 8608 A 
yang dikemudikan SH (46). 

Kecelakaan bermula saat AL melin-
tas dari arah Hotel Marbo menuju 
simpang traffic light Gunung Malang. 
Saat tiba di jalan menikung ke kiri 
tepatnya di depan Gudang Bulog 
Balikpapan. AL kehilangan kendali 

sepeda motornya hingga keluar dari 
jalur kendaraan. 

“Korban masuk ke jalur sebelahnya 
dan menabrak bagian depan truk 
sampah yang datang dari arah ber-
lawanan,” ujarnya. 

Lebih lanjut Ropiyani menjelaskan, 
akibat dari tabrakan itu korban AL 
mengalami sejumlah luka pada ba-
gian kaki dan kepalanya. Korban pun 
saat itu sempat dibawa menuju ru-
mah sakit terdekat untuk mendapa-
tkan penanganan medis. Namun 
nahas, baru beberapa jam nyawa 
korban tak tertolong. 

“Korban meninggal saat dibawa ke 
rumah sakit,” jelasnya. 

Terpisah Kepala Dinas Lingkungan 
Hidup Balikpapan, Sudirman turut 
membenarkan peristiwa kecekalaan 
maut yang melibatkan truk pengang-
kut sampah milik DLH itu. 

Dirman mengaku truk sampah 
yang terlibat kecelakaan dini hari tadi 
baru saja mengangkut sampah dari 
bak sampah yang berada di depan 
Gajah Mada Store di Jalan Mayjend 

Sutoyo. 
Saat hendak melanjutkan perjala-

nan menuju Rumah Sakit Umum 
Daerah (RSUD) Beriman. Pengemudi 
truk sampah milik DLH melihat motor 
yang dikemudikan AL melaju dengan 
kecepatan tinggi dan melebar kelajur 
truk saat berada dijalan menikung. 

“Sopir ini sempat berusaha un-
tuk menghindar. Tapi karena motor 
sewaktu kejadian cukup kencang, 
tabrakan nggak bisa dihindari,” ujar 
Sudirman. 

Setelah terlibat kecelakaan, pen-
gendara sepeda motor AL pun terpe-
lanting hingga masuk ke dalam parit 
di pinggir Jalan Mayjend Sutoyo. AL 
masih sadar dan sempat berkomuni-
kasi saat masih berada di parit. 

Kendati demikian, nyawa AL tak 
tertolong meski sempat mendapat 
perawat medis dari rumah sakit aki-
bat mengalami luka cukup serius 
pada bagian kepalanya. 

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari

Korban AL pesepeda motor yang tewas usai menabrak truk sampah milik DLH Balikpapan di Jalan Mayjend Sutoyo pada 
Kamis dini hari.

Pengendara Motor Tewas Usai Hantam 
Truk DLH di Gunung Malang 
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BONTANG - Satpol PP Kota Bon-
tang mencopot poster-poster caleg 
yang dipasang tanpa izin dalam ke-
giatan patroli rutin. Kepala Bidang 
PPUD Satpol-PP, Eko Mashudi men-
gatakan bahwa masih ada caleg yang 
memasang poster di pinggir-pinggir 
jalan walaupun tidak dalam jumlah 
banyak. 

“Pagi ini kami melakukan patroli 
dan masih mendapati poster caleg,” 
jelasnya saat dihubungi redaksi, Ka-
mis (14/9/23). 

Tidak ada aduan terkait poster 

tersebut, dan bukan hanya poster 
caleg saja, setiap spanduk yang ter-
pasang tidak pada tempatnya akan 
ditertibkan, termasuk perizinan pe-
masangan reklamenya. 

Eko mengatakan penumpukan post-
er dan spanduk caleg sempat terjadi, 
namun pihaknya telah bersurat ke 
pimpinan partai politik terkait agar 
tidak memasang spanduk tanpa izin. 

“Jumlah spanduk yang kami dapat  
jauh menurun dari sebelumnya, se-
belum kami bersurat pada setiap 
pimpinan Parpol untuk mengurus 

perizinan pemasangan reklame atau 
baliho,” tambahnya. 

Ia juga mengatakan tidak ada sank-
si yang berat untuk parpol terkait. Ha-
nya saja poster atau spanduk mereka 
akan dicopot jika didapati di lokasi. 

“Hal seperti ini sering terjadi tiap 
menuju pemilihan, hanya saja harus 
tetap mengikuti aturan yang ada,” 
imbuhnya. 

Penulis: Syakurah
Editor: Nicha Ratnasari

IST 

Kegiatan patroli rutin satpol PP. 

Patroli Rutin, Satpol PP Masih Temukan Poster Caleg 
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BONTANG – Pengerjaan bangunan 
Terminal Kilometer (Km) 6 Kota Bon-
tang sampai saat ini berjalan. Dise-
butkan pengawas konsultan progres 
pengerjaan sudah mencapai 37,42 
persen.

Pengawas konsultan CV Arori 
Teknika, Ambo Rio menjelaskan pro-
gres pengerjaan di lapangan saat ini 
telah mencapai hingga 37,42 persen 
hingga September 2023. Ia menga-
takan target pengerjaan hingga akhir 
tahun ini di bulan November. 

“Kami optimis dalam penyelesaian 
tahun ini yang jelas bisa selesai. Ha-
rus selesai tahun ini,” katanya saat 
dikonfirmasi Mediakaltim.com via 
telepon, Kamis (14/9/2023).

Ambo menyebutkan pelaksanaan 
selalu dipantau dan dikoordinasikan 

oleh pelaksana proyek dan konsul-
tan. “Untuk pembangunannya ge-
dung utama, kantin, tempat genset 
hingga gapura,” katanya.

Sementara Kepala Terminal Km 6, 
Zainuddin mengatakan pengerjaan 
saat ini masih sesuai dengan jadwal. 
Namun Ia mengatakan untuk rincian 
pengerjaan semuanya dilaporkan ke 
Dinas Perhubungan Provinsi atau 
Pejabat Pelaksana Teknis Kegiatan 
(PPTK).

“Saya sifatnya di sini hanya me-
mantau saja. Laporannya semua 
diberikan ke Samarinda antara kon-
sultan pengawas dan PPTK-nya  kare-
na ini pengerjaan bangunan provinsi,” 
kata Zainuddin.

Ia menambahkan gedung utama 
terminal akan dibangun dengan lan-

tai dua bersama bangunan kantin 
dan ruangan genset hingga gapu-
ra. “Sebenarnya November target 
pengerjaan. Yang jelas tahun ini 
selesai. Semoga tahun depan bisa 
digunakan,” kata Zainuddin ditemui 
Mediakaltim.com.

Diinformasikan bahwa dari plang 
pembangunan proyek tertulis pem-
bangunan terminal tipe B yang di-
anggarkan dari APBD provinsi tahun 
2023 dengan nilai pembangunan ge-
dung terminal sebesar Rp 13 miliar 
lebih dengan kontraktor pelaksana 
PT Hikmah Aldina Prima dan penga-
was konsultan dari CV Arori Teknika. 

Pewarta: Yahya Yabo
Editor: Nicha Ratnasari

YAHYA YABO/MEDIA KALTIM 

Nampak capaian pengerjaan terminal Kilometer 6 Kota Bontang. 

Pembangunan Gedung Terminal Km 6 Capai                   
37,43 Persen, Ditarget Rampung Akhir Tahun
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KUKAR - Persoalan pembebasan 
lahan Bendungan Marang Kayu 
masih menjadi polemik yang belum 
terselesaikan hingga saat ini. Hal 
demikian ditanggapi sejumlah legis-
lator baik DPRD Kaltim dan DPR RI.

Ketua Komisi I DPRD Kaltim, Baha-
ruddin Demmu, meminta warga yang 
merasa belum mendapatkan haknya 
untuk bersurat ke DPRD Kaltim untuk 
dapat ditindaklanjuti dengan rapat 
dengan sejumlah stakeholder terkait.

Politisi PAN ini mengungkapkan, se-
jak dirinya masih menjabat sebagai 
Kepala Desa 2006 lalu, hanya segelintir 
masyarakat yang mendapatkan hak-
nya. Selebihnya masih banyak warga 
yang belum diberikan kompensasi 
pembebesan lahan.

“Harus segera diselesaikan, yang 
kasihannya lagi banyak pemilik lahan 
itu yang sudah meninggal, sekarang 
yang melanjutkan perjuangan itu 
anak-anak mereka,” jelasnya kepada 
awak media, Kamis (14/9/2023).

“Kalau ada surat masuk setidaknya 
kami bisa tindaklanjuti itu dengan per-
temuan, kemudian mengundang lemba-
ga-lembaga terkait termasuk Pemprov 
Kaltim dan LMAN (Lembaga Manaje-
men Aset Negara),” sambungnya.

LMAN sendiri sebutnya, kini men-
jadi penanggungjawab pembebesan 
lahan warga untuk pembangunan 
Bendungan Marang Kayu. Sebel-
umnya soal pembebasan lahan ini 

merupakan kewajiban dari Pemprov 
Kaltim.

“LMAN ini bisa mengurai apa yang 
menjadi kendala pembebasan lahan 
ini masih belum tuntas, dari uraian 
masalah itu mereka seharusnya bisa 
berikan solusinya,” tandasnya.

Anggota Komisi V DPR RI Irwan, tel-
ah meninjau progres pembangunan 
Bendungan Marangkayu beberapa 
waktu lalu. Bendungan ini sebutnya, 
telah mangkrak sejak 2007 karena 
terkendala pada persoalan sosial. 

Padahal menurutnya, selain dapat 
mengatasi persoalan irigasi untuk 
pertanian di Marangkayu, Bendun-
gan ini dapat menyuplai kebutuhan 
air bersih hingga Kota Bontang. Un-
tuk itu ia mendorong, pemerintah 
dapat segera mengentaskan perso-
alan sosial, yang masih menyandera 
hak-hak dari masyarakat setempat.

Mengingat Bendungan Marang-
kayu adalah proyek strategis nasion-
al, ia mendorong pemerintah pusat 
segera mengentaskan persoalan- 
persoalan yang terjadi saat ini. 

“Ini PR pemerintah Jokowi, kalau 
ini tidak tuntas pemerintah Jokowi 
gagal,” ujarnya.

Sementara Kepala Desa Sebuntal, 
Herman, menjelaskan kurang lebih 
16 tahun sudah pembebasan lahan 
Bendungan Marangkayu belum klir. 
Sehingga ia mendorong penyelesa-
ian lahan yang belum dibebaskan 

agar tidak menimbulkan gejolak leb-
ih besar di tengah warga Sebuntal.

“Apa- apa yang menghambat 
permasalahan lahan agar segera 
diselesaikan karena ini (bendungan) 
sangat dinantikan untuk irigasi mas-
yarakat,” ucapnya.

Ia pun berharap ada pendampin-
gan dari pemerintah terkait pem-
bebasan lahan, mengingat warga 
banyak yang tidak memahami soal 
hukum. “Kami harap ada bantuan 
dari Kementerian PUPR atau pusat 
untuk warga kalau memang proses 
ke pengadilan,” tukasnya.

Sebagai informasi bendungan den-
gan luas 678,59 hektare ini memiliki 
dua tahap penggenangan yakni 107 
meter dan 110 meter. Sejak tahun 
2020 silam sudah ada empat kali 
pembayaran yakni pada 15 Oktober 
2020 sebanyak 35 bidang, 9 Februari 
2021 sebanyak 5 bidang, dan 14 Feb-
ruari sebanyak 54 bidang. Adapun 
ujarnya, masih ada 100 hektare lagi 
yang belum terbayarkan untuk area 
penggenangan tahap pertama.

Salah satu faktor lambannya proses 
pembayaran adalah tumpang tindih 
lahan antara warga dan perusahaan. 
Ada sembilan titik sumur minyak dari 
SKK Migas dan satu tower SUTT yang 
masuk dalam area bendungan.

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnaari

Bendungan Marang Kayu, Kutai Kartanegara

Pembebasan Lahan Bendungan Marang Kayu,  
Banyak Warga Belum Terima Kompensasi
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TENGGARONG - Festival Kota Raja 
(FKR) 2023 sedikit lebih berbeda 
dibanding tahun-tahun sebelumnya. 
Kali ini lebih menonjolkan kearifan 
lokal dan kelestarian budaya lokal 
Kutai. Tentunya, acara ini semakin 
meriah dengan melibatkan seluruh 
Organisasi Perangkat Daerah (OPD), 
kecamatan hingga Badan Usaha Mi-
lik Daerah (BUMD).

Beragam kegiatan disajikan dalam 
rangka memeriahkan Hari Ulang Ta-
hun (HUT) ke-241 Tenggarong sejak 
tanggal 10-16 September 2023 men-
datang. Di antaranya,  Lomba Jepen 
antar OPD dan kecamatan, Lomba 

Baju Miskat, Gowes Wisata Idaman, 
Zumba Party, Lomba Senam Kreasi, 
Lomba Kuliner, Lomba Bertarsul dan 
Lomba Ngapeh (bercerita).

“Bedanya sekarang banyak kon-
tennya, dengan menonjolkan keari-
fan lokal dan kelestarian budaya Ku-
tai,” ungkap Kepala Dinas Pariwisata 
(Dispar) Kukar, Slamet Hadiraharjo, 
Kamis (14/9/2023).

Tidak seperti tahun sebelumnya 
yang lebih kepada komunitas untuk 
tampil. Seluruh OPD pun kini saling 
unjuk gigi, dalam menampilkan karya 
Tari Jepennya. Selain memajukan 
budaya lokal Kutai, juga mempererat 

tali silaturahmi dan meningkatkan 
partisipasi antar OPD.

Slamet pun optimis, FKR 2023 
yang memakan anggaran hingga Rp 
300 juta ini, bisa berdampak luas bagi 
pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menen-
gah (UMKM) di Kukar yang berjualan 
di Halaman Parkir Stadion Rondong 
Demang Tenggarong, sebagai venue 
acara sepekan kedepan.

“Harapannya tembus ratusan juta, 
dalam sepekan ini bisa mencapai Rp 
500 juta,” tutup Slamet.

Penulis : Muhammad Rafi’i
Editor : Nicha Ratnasari

ISTIMEWA

Penampilan salah satu peserta lomba Tari Jepen dalam rangkaian Festival Kota Raja (FKR) Tenggarong. 

Semarak FKR 2023, Upaya Lestarikan Budaya Lokal Kukar
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PASER - Program penyaluran Ban-
tuan Pangan Nasional (BPN) oleh Pe-
merintah Pusat melalui Perusahaan 
Umum Badan Urusan Logostik ( Pe-
rum Bulog) bakal kembali disalurkan 
untuk Kabupaten Paser. 

Penyaluran berupa beras itu nan-
tinya merupakan tahap kedua yang 
direncanakan pada September 2023 
ini. Sebelumnya, sebanyak 397 ton 
beras sudah disalurkan ke mas-
yarakat Kabupaten Paser. Bantuan 
itu disalurkan pada April hingga Juni 
2023 lalu.

“Selanjutnya tahap II kemungkinan 
pada September ini dimulai,” kata 
Kepala Kantor Cabang Pembantu Pe-
rum Bulog Tanah Grogot, A. B. Mukti 
Wibowo, Kamis (14/9/2023).

Berbeda dari tahap pertama, untuk 
di tahap kedua ini, Kancapem Perum 
Bulog Tanah Grogot, bakal menyalur-

kan 655 ton, namun untuk 2 Kabupat-
en, yakni Kabupaten Penajam Paser 
Utara (PPU) dan Kabupaten Paser.

Mukti menyebut, penyaluran dipas-
tikan terlaksana setelah pihaknya 
mendapat rekomendasi dari mas-
ing-masing Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) setempat. Sementara ter-
hadap Keluarga Penerima Manfaat 
(KPM), pihaknya turut menunggu 
dari Pemkab pula.

“Untuk tahap dua ini ada 655 ton 
yang disalurkan kepada KPM di 2 
Kabupaten,” ungkapnya.

Dalam penyaluran ini, Kancapem 
Perum Bulog Tanah Grogot meng-
gaet anak usaha Perum Bulog yaitu 
PT Jasa Prima Logistik (JPL) yang 
akan mendistribusikan ke KPM. Se-
mentara data penerima ditentukan 
oleh Kementerian Sosial (Kemensos) 
RI yaitu yang masuk dalam KPM.

Tiap KPM, dijelaskan Mukti, akan 
menerima tiga kali dan tiap peneri-
maan jumlahnya mencapai 10 kilo-
gram (kg) beras. Mukti menargetkan 
September 2023 ini sudah mulai di-
luncurkan dan penyaluran.

Terpisah, Kepala Dinas Ketahan-
an Pangan (DKP) Kabupaten Paser, 
Taharuddin menyampaikan, dalam 
waktu dekat akan diumumkan pen-
yaluran, beserta jadwal penyaluran. 
Ia memastikan September, Oktober, 
dan November 2023 merupakan jad-
wal penyaluran.

“Kita masih menyesuaikan jadwal 
pimpinan di daerah agar hadir saat 
launching,” kata Taharuddin. 

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

Penyaluran beras BPN oleh Kancapem Perum Bulog.

Bulog Segera Salurkan Ratusan Ton 
Beras Program BPN di Paser
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PASER – Badan Penanggulangan 
Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten 
Paser mencatat, sebanyak 91 kasus 
kebakaran hutan dan lahan (karhut-
la) sudah terjadi di Kabupaten Pas-
er, hingga pertengahan September 
2023 ini. 

Dari total kasus tersebut, lua-
san lahan yang terbakar mencapai 
300,85 hektare yang tersebar di 10 
Kecamatan. Kepala Pelaksana (Ka-
lak) BPBD Kabupaten Paser, Ruslan 
menyebut, kasus kebakaran yang ter-
jadi diduga disebabkan adanya unsur 
kesengajaan oleh oknum masyarakat. 

“Memang ada unsur sengaja oleh 
masyarakat, melakukan pembukaan 
lahan dengan cara dibakar,” kata 
Ruslan, saat dikonfirmasi, Selasa 
(12/9/2023) lalu.

Sementara, meluasnya kebakaran 
yang kerap terjadi, ditambahkan 
Ruslan, karena pada proses pemada-
man juga dihadapkan dengan kenda-
la. Kendala itu di antaranya peralatan 
yang terbatas dan ketersediaan air 
yang sulit didapatkan khususnya di 
lokasi pemadaman terdekat.

“Kendalanya itu berupa embung 
yang jauh dari titik kebakaran. Ter-
masuk debit air sungai mulai men-
gering,” tambahnya.

Menanggapi hal itu, Kepala Satuan 
Reserse Kriminal (Kasatreskrim) Ke-
polisian Resort (Polres) Paser, IPTU 
Helmi Septi Saputro menyatakan, 
hingga kini pihaknya masih terus 
menyelidiki kasus karhutla yang 
marak terjadi.

“Masih penyelidikan. Ya kami ma-
sih cek cek saja,” kata Helmi saat 
dihubungi, Kamis (14/9/2023).

Kendati belum ada tersangka 
dari sederet kasus itu, Helmi tetap 
mengimbau agar masyarakat tidak 
melakukan pembukaan lahan den-
gan cara memebakar. Jika terbukti, 
tentunya hal itu akan berdampak 
pada jeratan pidana bagi pelaku.

“Sesuai dengan Undang-Undang 
Nomor 41 Tahun 1999 Tentang Ke-
hutanan pada pasal 50 ayat 3 huruf 
d, bahwa ancaman hukumannya 15 
tahun penjara atau denda Rp 5 miliar,” 
tegas Helmi.

Diketahui, Kabupaten Paser telah 
menetapkan siaga darurat sesuai 
Instruksi Menteri Dalam Negeri (In-
mendagri) RI nomor 11 tahun 2023 
tentang Kesiapsiagaan Pemerintah 
Daerah dalam Penyelenggaraan 
Penanggulangan Bencana Karhutla, 
sejak Senin 24 Juli 2023 lalu.

Dari 91 kasus yang terjadi, Keca-

matan Tanah Grogot tercatat se-
bagai wilayah dengan kejadian terlu-
as mencapai 169 hektare dengan 44 
kejadian. Sementara wilayah terluas 
kedua yaitu Kecamatan Long Kali 
mencapai 57,65 hektare dengan 7 
kejadian.

Berbeda dengan Kecamatan Paser 
Belengkong dengan luasan yang ter-
bakar mencapai 41,6 hektare namun 
dengan 8 kejadian. Di Kecamatan 
Muara Samu, luasan wilayah yang 
terbakar mencapai 10,92 hektare 
dengan 6 kejadian.

Di Kecamatan Long Ikis luasan 
wilayah yang terbakar mencapai 5,7 
hektare dengan  kejadian. Uniknya, 
di Kecamatan Batu Engau luasan 
wilayah yang terdampak hanya 5,48 
hektare namun peristiwa kebakaran-
nya mencapai 13 kejadian.  

Sementara Kecamatan Tanjung 
Harapan luasan wilayah yang terbakar 
mencapai 5 hektare dengan jumlah 3 
kejadian. Di Kecamatan Muara Komam 
dan Kecamatan Kuaro kasus keba-
karan mencapai 1 hektare dan 0,5 hek-
tare yang masing-masing 1 kejadian.

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

Proses penanggulangan karhutla oleh petugas.

Polisi Ingatkan Warga Soal Sanksi Buka 
Lahan dengan Cara Membakar
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PASER - Penyaluran air bersih bagi 
pelanggan di Kabupaten Paser, di-
pastikan Perusahaan Umum Daerah 
Air Minum (Perumdam) Tirta Kandilo 
berlangsung normal meski kemarau 
panjang belum berakhir.

Direktur Perumdam Tirta Kandilo, 
Suryanto Agustono memastikan, wa-
lau ketersediaan air masih terbilang 
minim, namun distribusi air bersih ke 
seluruh pelanggan sudah berjalan. 
Sementara kendala air baku tengah 
dibenahi.

Kami siapkan alat pompa portable 
dipinggir sungai. Karena kemarin per-
mukaan air tidak mampu mencapai 
WTP. Jadi kita buatkan solusinya 
seperti itu,” kata Suryanto, Kamis 

(14/9/2023).
Sementara terhadap ketersediaan 

air untuk penanggulangan bencana 
kebakaran hutan dan lahan (karhut-
la), khususnya di Kecamatan Tanah 
Grogot, juga ia pastikan tidak men-
galami kendala.

“Untuk BPBD, Dinsos sudah kita 
layani dan penuhi kepada mas-
yarakat yang membutuhkan, baik 
di kecamatan dan semua berjalan 
lancar,” urai Suryanto.

Ia mengaku sempat ada pem-
batasan penyediaan air ke mas-
yarakat umum di Kecamatan Long 
Kali. Sebab Perumdam Tirta Kandi-
lo lebih mengutamakan masyarakat 
yang sudah menjadi pelanggan. 

“Ada jam-jam tertentu yang tidak 
kita izinkan untuk mengambil air di 
Long Kali, untuk memenuhi kebutu-
han pelanggan,” kata Suryanto.

Distribusi air bersih di Kecamatan 
Tanah Grogot juga sempat mengala-
mi kendala, bahkan air yang diterima 
konsumen keruh, dan sering macet 
di masa transisi ke musim kemarau. 
Dijelaskannya kini sudah tangani dan 
tindaklanjuti. 

“Alhamdulillah sudah berjalan lan-
car distribusi air ke rumah warga 
Tanah Grogot,” ungkapnya. 

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

Direktur Perumdam Tirta Kandilo, Suryanto Agustono 

Ketersediaan Air Bersih Aman Meski Masih Musim Kemarau
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PPU - Meskipun Pemprov Kaltim 
masih menunggu kepastian menge-
nai Penjabat (Pj) Bupati Penajam 
Paser Utara (PPU) dari Kementeri-
an Dalam Negeri (Kemendagri), na-
mun nama yang kemungkinan akan 
mengisi posisi tersebut sudah men-
cuat. Bahkan sudah diterbitkan SK 
Mendagri.

Yaitu, Makmur Marbun, yang saat 
ini menjabat sebagai Direktur Produk 
Hukum Daerah di Direktorat Jenderal 
Otonomi Daerah (Otda) Kementeri-
an Dalam Negeri Republik Indonesia 
(Kemendagri).

Diketahui bahwa masa jabatan 
Bupati PPU, Hamdam, akan segera 
berakhir pada tanggal 19 Septem-
ber 2023. Hamdam Pongrewa telah 
menjabat sebagai Bupati PPU sejak 
tahun 2022 dalam periode kepemi-
mpinan 2018 hingga 2023.

“Sudah ditetapkan calon terpilih 
dan sudah ada Surat Keputusan (SK) 
terkait hal ini, yaitu Makmur Mar-
bun,” ujar sumber Media Kaltim di 
Kemendagri.

Sebelumnya, pada tanggal 7 Agus-
tus 2023, Dewan Perwakilan Rakyat 
Daerah (DPRD) PPU telah mengusul-
kan beberapa nama calon Pj Bupati 
PPU yang akan menggantikan Ham-
dam Pongrewa kepada Pemprov 
Kaltim. Usulan mengenai nama-na-
ma tersebut juga telah disampaikan 
ke Kemendagri sesuai dengan pera-
turan yang berlaku.

Dari 3 nama yang diusulkan, diketa-
hui salah satu di antaranya berasal 
dari lingkup Pemprov Kaltim, yaitu 
Agus Hari Kesuma, yang saat ini men-
jabat sebagai Kepala Dinas Pemuda 
dan Olahraga (Dispora) Kaltim. 

Sedangkan dua kandidat lainnya 
adalah Suhardi, yang menjabat se-
bagai Sekretaris DPRD PPU, dan Adri-
ani Amsyar, yang merupakan Staf 
Ahli Bidang Pemerintah, Hukum, dan 
Politik di Sekretariat Pemda PPU.

Nama-nama yang telah diajukan 
ke Kemendagri melalui surat yang 
ditandatangani oleh Gubernur Kaltim 
Isran Noor termasuk Agus Hari Ke-
suma, Kepala Dispora Kaltim, serta 

Deni Sutrisno, Kepala Badan Kepega-
waian Daerah (BKD) Kaltim, dan 
Christianus Benny, Staf Ahli Bidang 
Sumber Daya Alam, Perekonomian 
Daerah, dan Kesra.

Sementara itu, nama Makmur Mar-
bun tidak termasuk dalam usulan 
baik dari DPRD PPU maupun dari 
Pemerintah Provinsi Kalimantan 
Timur. Hal ini sesuai dengan keten-
tuan dalam Permendagri 4/2023 
tentang Penjabat Gubernur, Bupati, 
dan Walikota.

Drs. Makmur Marbun, M.Si, yang 
lahir di Pakkat, Sumatera Utara pada 
tanggal 10 September 1964, saat ini 
berusia 57 tahun dan telah menja-
bat sebagai Direktur Produk Hukum 
Daerah di Direktorat Otonomi Daerah 
sejak tanggal 18 Agustus 2020 hing-
ga saat ini.

“Kabarnya juga, hari ini sudah be-
rangkat ke PPU. Persiapan untuk 
pelantikan Minggu depan,” sebut 
sumber dari Kemendagri. (SBK)

Sudah Terbit SK, Makmur Marbun Dikabarkan 
Jadi Pj Bupati PPU Gantikan Hamdam



K oran DIGITAL

JUMAT
15 SEPTEMBER 2023 35PENAJAM PASER UTARA

PPU - Tinggal beberapa hari lagi 
periode kepemimpinan Hamdam Pon-
grewa sebagai Bupati Penajam Paser 
Utara (PPU) habis. Ketua DPD Partai 
Gelora PPU, Mujahid menilai yang ter-
penting ialah kemampuannya.

Terhitung 18 September 2023, Ke-
menterian Dalam Negeri (Kemend-
agri) bakal menunjuk penjabat (Pj) 
untuk mengisi kekosongan kepala 
daerah Benuo Taka. Hingga kini, 
Pemprov Kaltim masih menunggu 
kepastian mengenai nama yang 
bakal ditunjuk.

“Pertama yang harus Kita mengerti 
itu adalah hak prerogratif dari pe-
merintah pusat. Untuk menentukan 
representasi pemerintah pusat di 
daerah,” ujarnya, Kamis (14/9/2023).

Seperti diketahui sesuai aturan, pe-
merintah daerah melalui DPRD PPU 
dan Pemprov Kaltim berhak untuk 
mengusulkan sosok yang cocok. 
Masing-masing mengajukankan 3 
nama secara berjenjang.

Dari 3 nama yang diusulkan DPRD 
PPU, yaitu Agus Hari Kesuma, yang 
saat ini menjabat sebagai Kepala 
Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispo-
ra) Kaltim, Suhardi yang menjabat 

sebagai Sekretaris DPRD PPU, dan 
Adriani Amsyar yang merupakan Staf 
Ahli Bidang Pemerintah, Hukum, dan 
Politik di Setkab PPU.

Sementara nama-nama yang dia-
jukan ke Kemendagri melalui surat 
yang ditandatangani oleh Gubernur 
Kaltim Isran Noor ialah Agus Hari Ke-
suma, Kepala Dispora Kaltim, serta 
Deni Sutrisno, Kepala Badan Kepega-
waian Daerah (BKD) Kaltim, dan 
Christianus Benny, Staf Ahli Bidang 
Sumber Daya Alam, Perekonomian 
Daerah, dan Kesra.

Adapun belakangan, banyak kalan-
gan yang memandang tokoh lokal 
Kaltim merupakan pilihan yang te-
pat untuk mengisi posisi Pj tersebut. 
Walau begitu, Mujahid menegaskan 
siapapun yang dipilih nantinya wajib 
memiliki hal positif.

“Saya pikir Kita nggak perlu ter-
jebak soal lokal ataupun tidak lokal. 
Yang pertama karena keputusan itu 
bukan keputusan politis. Kita tetap 
harus menghargai undang-undang. 
Mungkin saja bukan tokoh lokal yang 
dipilih. Lagi pula, PPU saat ini memi-
liki kepentingan Nasional,” jelasnya.

Ketika nanti ternyata dari Kemend-

agri memutuskan orang pusat atau-
pun lokal mengisi posisi itu, sambun-
gnya, yang terpenting saat ini ialah 
adanya kebijakan-kebijakan di PPU 
selama satu tahun ke depan yang akan 
bersinergi dengan perkembangan IKN.

“Kami harapkan itu. Sebab, di PPU 
juga punya kepentingan, karena sta-
tusnya sebagai penyangga utama 
IKN. Kalaupun yang dipilih adalah 
orang lokal juga diharap kepemi-
mpinannya memiliki kebijaksanaan 
yang lebih, karena memahami 
kewilayahan yang lebih kontekstual,” 
ungkap Mujahid.

Terlepas dari itu, DPD Partai Gelo-
ra PPU mengingatkan bahwa seka-
rang masyarakat PPU ingin ikut serta 
mensukseskan IKN. Artinya peran 
pemerintah pusat sangat diharapkan 
punya dampak yang positif lebih luas 
terkait hal itu.

“Poinnya, lokal ataupun nggak lo-
kal, yang penting PPU maju seiring 
dengan hadirnya IKN. Jadi nggak per-
lu terjebak dengan isu lokal dan nasi-
onal. Karena sekarang PPU ini juga 
menasional,” tutup Mujahid. (SBK)
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Ketua DPD Partai Gelora PPU, Mujahid saat diwawancarai beberapa waktu lalu.

Pj Bupati PPU Lokal atau Bukan, Mujahid; 
Yang Penting PPU Maju Bersama IKN
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